Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 5022 - 5135

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

5024 - “Quien ama su vida, la perderá”

5025 - La vuelta voluntaria con amor hacia Dios.... una unión sin soltura....

5029 - Potencias del cielo entrarán en movimiento. (Mateo 24,29) - La abolición de las leyes de la naturaleza

5030 - Necesidad inusual... Ayuda inusual... Entrega de la Palabra de Dios

5031 - Conexión entre seres espirituales y humanos... “Forma”...

5032 - Espiritismo... Verdad... Error...

5033 - Aptitud para el servicio de enseñanza... Espíritu despierto... Discernimiento

5034 - Someterse a la voluntad divina... Decisión de voluntad...

5035 - Proceso de desarrollo hasta la perfección... Jesucristo...

5036 - Logro del objetivo... Amor... Voluntad...

5037 - Lucha contra el enemigo de las almas.... Llamar a Jesucristo....

5042a - La encarnación como ser humano es consecuencia del pecado.... Obra de Redención....

5042b - La encarnación como ser humano es consecuencia del pecado.... Obra de Redención....

5043 - Revelación.... Fe viva....

5048 - La razón y la explicación de un destino terrestre grave....

5059 - Derramamiento del Espíritu....

5062 - Reencarnación....

5063 - Individualidad de cada alma....

5065 - El amor eterno.... El razonamiento sobre las revelaciones....

5069 - ORACION EN EL ESPÍRITU Y EN LA VERDAD

5076 - Miseria de los ateos al entrar en el Más Allá

5077 - Segunda Venida del Señor - La época actual - Testigos de la nueva Tierra

5088 - Llamadas de advertencia a no olvidarse de Dios.... La miseria aproximada....

5091 - Una comunidad espiritual.... un trabajo unificado....

5092 - El Viernes santo... Los sufrimientos de Jesucristo...

5098 - Dios como Conductor

5101 - El puente hacia Dios - Jesucristo....

5107 - El habla de Dios del Padre al hijo

5125 - El camino del desarrollo. El imperativo de la ley. El estado de la libre voluntad

5127 - Trabajo en el viñedo.... Subordinación de la voluntad....

5128 - El fortalecimiento de la voluntad.... Recibir fuerza a través de la palabra....

5129 - Fuerza de Dios.... Derramamiento del Espíritu....

5131 - El pilar de la Iglesia - El trabajo en la Viña - Servidores - Instrumentos

“Quien ama su vida, la perderá”

B.D. 5024 from 20 de diciembre 1950, taken from Book No. 57

La voluntad de vivir significa una victoria segura sobre la muerte. Terrenalmente, por supuesto, no podéis mandar a la muerte. Sin embargo, aun así la muerte corporal puede ser la transición para la Vida, si para esto la voluntad en el hombre fue suficientemente poderosa para que alcanzara la Vida eterna.

Yo apruebo esa voluntad para la vida aunque Yo mismo haya pronunciado: “El que ponga al seguro su vida, la perderá, y el que pierda su vida a causa mía, la pondrá al seguro”16. Aquel que sólo piensa en la vida de su cuerpo, cómo mantenerla, pronto se dará cuenta que él mismo carece de todo poder y que será quitado de esta Tierra sin poder defenderse. Pues no se trata de esta voluntad de vivir para que sea vencedora sobre la muerte.

La verdadera vida del alma hay que anhelarla, y para alcanzarla el hombre debe emplear toda su fuerza. Entonces para él ya no habrá muerte ni en toda la eternidad, pues vivirá en Luz y fuerza, y continuamente podrá ser activo para su propio deleite. Sólo entonces ha vencido la muerte definitivamente, y la salida del alma de su cuerpo es un despertar para una nueva vida, liberada de la carga de la envoltura corporal y de toda demás materia - pero aun así colmado de fuerza nunca sospechada.

Ésta es la vida a la que los hombres en la Tierra deben apreciar, y deben aspirarla para que un día venidero la posean; entonces incluso anhelarán la llegada de la muerte y querrán desprenderse de la vida terrenal a cambio de la verdadera vida en toda eternidad.

Pero los hombres están mucho más apegados a su vida corporal y temen perder su vida terrenal porque la aprecian mucho - y precisamente por eso la pierden y su suerte es la muerte. Y aquí, otra vez, no se trata de la muerte corporal sino de la del espíritu, en la que inevitablemente se hunde cualquier alma que aprecia la vida en la Tierra. Y esta muerte es peor de lo que el hombre puede imaginarse, pues se ha perdido a sí mismo... ha desaprovechado la vida terrenal, y su alma se ha quedado sin Luz y fuerza... no tiene el menor poder y se ha quedado en las tinieblas más profundas.

Para el alma la muerte espiritual resulta en un tormento indescriptible porque está consciente de sí misma... que en la hora de la muerte no quedó abolida sino que continúa vegetando en un estado de angustia.

Las ganas de tener una actividad que complace, sólo las puede realizar aquel que está vivo. Porque para esto hace falta fuerza como la tienen solamente los seres vivos, mientras que un ser sin fuerza está muerto.

El efecto que en la Tierra está surtido mediante la Fuerza Vital que afluye a los hombres puede consistir en actividad meramente mundana que aumenta los bienes terrenales materiales que para el Reino espiritual no tienen el menor valor, o también en una actividad espiritual que produce bienes imperecederos, con lo que también garantiza una Vida en la eternidad.

Por eso la voluntad del hombre debería siempre estar orientada hacia la Vida eterna, para que aproveche de la Fuerza Vital para la generación de fuerza espiritual. Entonces él será vencedor de la muerte y una vida eterna le será garantizada. Y nunca palpará la muerte ni en toda la eternidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La vuelta voluntaria con amor hacia Dios .... una unión sin soltura ....

B.D. 5025 from 21 de diciembre 1950, taken from Book No. 57

No me vais a perder nunca jamás si me habeis encontrado una vez por voluntad propia. Entonces no os podéis alejar de Mi, porque la relación entre nosotros es irrompible, es más fuerte que cada intento adverso de arrancaros. Mi amor os tiene presos aunque quedáis como seres libres en pensamientos y querer. Pero el amor es el medio de unión que tiene existencia eterna, ya no podeis soltaros nunca mas de Mi como Yo tampoco puedo soltarme de vosotros, porque sois Mi parte que he creado Yo para Mi placer: Pero Mi alegría es interminable si vosotros mismos me habéis encontrado, si vuestro amor ha causado vuestra vuelta hacia Mi y lo que es el caso si venis voluntariamente. Por esto un ser que una vez ha venido por el amor hacia Mí, no podría caerse otra vez a la profundidad, porque Mi amor eterno lo mantiene. Mientras la unión conmigo no ha tenido lugar, si es posible una recaída, pero entonces el ser se aleja voluntariamente de Mi y no me puede aceptar como encontrado. Y de esto podéis ver la importancia que cambiais al amor, porque sólo entonces la unión conmigo puede tener lugar y que os ata eternamente a Mi y que os salva de la recaída a la profundidad. El amor significa todo .... es algo así como la llave a la eternidad, al reino de la luz, el camino hacia Mi, al padre que os espera para estar feliz con vosotros. Si tenéis amor, tenéis a Mi, Yo que soy el amor eterno .... Podéis aseguraros de Mi presencia mientras estáis ejerciendo el amor y nunca jamás os dejaré .... Pero cada obra de amor tiene que salir de la voluntad propia y entonces la prueba de voluntad ha pasado bien, habéis elegido entre Mi y Mi adversario que os frena en cada realización de caridad si vuestra voluntad no es más fuerte. Quien vive con amor se ha soltado del poder de Mi adversario, ha engañado a Mi, Yo mismo he tomado posesión de su corazón y puedo ejercer dentro de él .... Estoy en aquel que vive con amor .... y lo que me pertenece nunca lo dejaré .... Satanás tiene un poder muy grande, pero no le sale bien alejar a un hombre de Mi que vive con amor, porque aquel me lleva por dentro, dejad que os tome presos por caridad continua y una prisión benditas será vuestro destino, Mi amor nunca os dejará, vais a ser Míos, pero al mismo tiempo libres ....

amén

Traducido por Bea Gato

Potencias del cielo entrarán en movimiento. (Mateo 24,29) - La abolición de las leyes de la naturaleza

B.D. 5029 from 28 de diciembre 1950, taken from Book No. 57

La dádiva de lo Alto es una Fuerza del Cielo pues viene del Reino espiritual de la Luz, del „Cielo”, contrario a las manifestaciones de fuerza de abajo, las que proceden del „infierno”.

Cuando mediante la voluntad de hombres devotos a Dios que en la Tierra actúan en el amor, la pura Palabra de Dios puede ser llevada a los seres humanos, entonces seres del Reino de Luz entran en una actividad extraordinaria  .... los que se abren a las transmisiones del Reino espiritual y que acogen las dádivas espirituales recibidas.

Fuerzas del cielo se movilizan  .... pues en el último tiempo antes del fin están extraordinariamente activas.

Hacía falta que –por primera vez– fuera dada esta explicación de las Palabras de Jesús acerca de los signos del final y de su segunda Venida. Había dado una Enunciación poderosa, pues anunció cambios que –al pie de la palabra– significaban una abolición de las leyes de la naturaleza. Sus Palabras siempre tenían un sentido espiritual, pero en la etapa final aparte del sentido espiritual también se manifestará un segundo sentido, pues de una manera inimaginable también se presentarán fenómenos en la naturaleza que el hombre no se puede explicar en virtud de su inteligencia. Pues van contrarios a la Ley natural divina; pero aún así, en el fondo, sólo se trata de leyes naturales desconocidas a los hombres  ....

A estos procesos se refieren las palabras: Las estrellas caerán del cielo  .... El sol y la luna perderán su brillo  ....

Científicos y todos que forman parte de ellos no podrán dar explicaciones para esto, pues no sabrán dar luz donde su saber falla  .... donde actúa la Fuerza divina  .... Se trata de leyes naturales cuya causa ningún ser humano puede averiguar, porque sólo se manifestarán cuando una fase de la Redención ha terminado y la disolución de formas exteriores materiales se ha hecho necesaria. Se trata de fenómenos contrarios a la naturaleza, y aun así están previstos en el eterno Plan de Dios. Por consiguiente, también forman parte de su Ley natural desde toda eternidad  .... lo que resulta completamente incomprensible para los hombres cuyo espíritu aún no está iluminado.

Para Dios nada es imposible, de modo que Él siempre podrá surtir efecto y podrá lograr todo, incluso algo antirreglamentario - porque de lo contrario su Omnipotencia sería limitada  .... Y aun así el Efecto que surte siempre se mantiene dentro del Orden divino, lo que un ser humano como tal no puede valorar. Y sería audaz ponerlo en duda, porque esto también sería una duda en la Sabiduría de Dios  ....

Como Dios en Sí también es el eterno Amor, Él siempre hará que su Voluntad entre en Actividad conforme haga falta y conforme sea bien para sus criaturas, a las que quiere ganar para Sí.

Antes del final sucederán acontecimientos que vosotros, los seres humanos, aún no os podéis imaginar. Y esto sólo os puede ser anunciado con palabras que os advierten que sobrevendrán acontecimientos extraordinarios - más bien increíbles  ....

Aun así la Palabra de Dios es la Verdad más pura que se cumple cuando haya llegado la hora. Entonces, también en el cosmos, habrá los cambios más extraños, pero la humanidad de la Tierra –la de este lado– sólo los podrá observar al principio, porque lo último ya no llegará a verlo  .... excepto pocos que estarán rescatados y que podrán observar el proceso de la destrucción de la Tierra y de sus habitantes  ....

Entonces la Tierra en su antigua forma y su antiguo estado ha dejado de existir, y la nueva Tierra sólo aloja seres humanos que tienen un espíritu despierto y que están al tanto de la causa de todo aquello que ha sucedido durante el final de la Tierra  .... pero también saben del Poder y de la Magnificencia de Dios, y también de su Amor inimaginable  .... pero también de su Justicia  ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Necesidad inusual... Ayuda inusual... Entrega de la Palabra de Dios

B.D. 5030 from 31 de diciembre 1950, taken from Book No. 57

Una necesidad espiritual inusualmente grande requiere ayuda de allí, donde solo se puede remediar esta necesidad, aunque la voluntad humana tiene que aceptar primero esta ayuda. Entonces se hace todo desde el reino espiritual para ayudar a los hombres, porque el tiempo está llegando a su fin, y la misericordia de Dios es sobremanera grande, y quisiera traer la salvación a todos, que ha de esperar un destino terrible cuando siguen resistiendo a los esfuerzos para traerles luz, para que ellos mismos reconozcan su necesidad espiritual y cambien. El estado de necesidad es precisamente la gran oscuridad espiritual, la ignorancia en la que viven los hombres, la indiferencia que muestran hacia sus almas y el modo de vida que no es el adecuado, para que haya luz en ellos, porque la luz, es decir, la iluminación del espíritu, sólo puede ser conseguido por una vida en el amor. Mientras que los humanos no son conscientes de su verdadero propósito en la vida, su destino y su estado espiritual deficiente, solo llevan una vida para el mundo, y tal vida es completamente inútil para la eternidad. Con el espíritu escuro o solo con un débil atisbo de conocimiento, pueden entrar en el más allá, donde el desarrollo ascendente aún es posible, pero no seguro, ya que el libre albedrío también es decisivo allá, como aquí en esta tierra.

Pero ahora es el tiempo del fin... y eso significa que la puertas del reino espiritual se cerrarán, que solo habrá un entrada en las esferas de luz o un destierro en las creaciones de la nueva tierra... que por tanto cada alama que no ha alcanzado la luz en la tierra, se pierde por un tiempo inimaginablemente largo, que no puede continuar su curso de desarrollo en el reino espiritual, sino que será inevitablemente puesta en el estado en el que ya se encontraba hace mucho tiempo... que será atada nuevamente en la materia sólida y tiene que cubrir el curso a través de toda la creación una vez más.

Dios sabe de la madurez del alma de cada ser humano individual, y su misericordia busca salvar a todos de esta suerte de estar atados, pero vuestra voluntad misma determina y esta Él no la toca. Él viene constantemente hacia vosotros, Su luz es llevada a todas partes por los portadores de luz... todas las personas tienen la oportunidad de reflexionar sobre sí mismas, de pensar en la vida después de la muerte, todas las personas están informadas a través de las Palabras y la Escritura se les traerá un rayo de luz que pueda encenderse en sus corazones, y nadie podrá decir haber permanecido completamente sin previo aviso... pero la voluntad del hombre es libre... Pero el tiempo pasa tan rápido como el viento, y el último día se acerca cada vez más cerca.

Aquel que se encuentra en la oscuridad está tomando un camino equivocado que no conduce a la meta. Y debe prestar atención al destello de la luz, que persiste dependiendo de su voluntad y también envía un brillo tranquilizador a su corazón, si se abre al rayo de luz que le toca como una ayuda divina para que no se pierda... (31.12.1950) Innumerables mensajeros de luz se interponen en el camino de los hombres. Son activos en la tierra en nombre de Dios, obran esclareciendo donde hay ignorancia, dan luz donde hay oscuridad... llevan a los humanos la verdad que ha recibido directamente de Dios, la Verdad Eterna Misma. Y esta es la extraordinaria ayuda de Dios que Dios Mismo Se inclina hacia los hombres, que Él en el reconocimiento de la gran emergencia espiritual de los hombres, Él les suministra lo que les falta... la pura verdad, que por sí solo conduce afuera de la necesidad espiritual.

Mientras los hombres caminen en el error, en la ignorancia de su destino y de su punto de partida, también pierden el propósito de su vida terrenal y están en necesidad espiritual. Y el alma debe cargar con las consecuencias de esta ignorancia. Por eso Dios, en Su amor y misericordia, les transmite la verdad, Su Palabra, a través de mediadores que se ponen a su disposición para ayudar al prójimo. Esta es una forma inusual de asistencia, porque los hombres mismos ya no hacen ningún esfuerzo para ponerse en contacto con el Padre celestial para recibir la verdad directamente de Él. Los hombres creen demasiado poco, y por eso ya no es posible esta conexión directa del hombre a Dios.

Pero la misericordia de Dios y Su amor siempre idean nuevos medios donde el hombre mismo falla... Utiliza la disposición de algunas personas para ayudar y sigue difundiendo Su Palabra a través de ellas. Y así Él enciende la luz para ahuyentar la oscuridad que se extiende sobre la tierra. En esta luz también debe encenderse la llama en el corazón, el amor, y lo que viene de afuera primero debe encontrar aceptación en el corazón, entonces el espíritu se iluminará, solo entonces desaparecerá la oscuridad, solo entonces la necesidad espiritual será remediada y traída la salvación al alma, cuando los hombres aceptan la Palabra de Dios y dejan que ésta haga efecto en ellos antes de que sea demasiado tarde, antes de que caiga la noche, que dura eternamente y es sumamente dolorosa...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conexión entre seres espirituales y humanos... “Forma”...

B.D. 5031 from 2 de enero 1951, taken from Book No. 57

Por parte de los seres del reino espiritual hay grandes esfuerzos para establecer una conexión con los hombres en la tierra. Aprovechan cada oportunidad para darse a conocer, porque a todo ser de luz se encomiendan personas en la tierra de cuyo progreso espiritual se cuidan, pero también como los seres de las tinieblas se acercan a los habitantes de la tierra, porque muchos de ellos corresponden a su naturaleza, es decir, tienen predisposiciones, que impulsan al alma hacia las tinieblas.

Por lo tanto hay una lucha en el reino espiritual por las almas de los humanos en esta tierra y esta lucha la deciden los hombres mismos. Ningún alma puede ser obligada a ser buena o mala, aunque los seres de la luz disponen de un gran poder y les sería posible determinar las almas según su voluntad. Pero siempre respetan la voluntad del hombre, ya que esta es ley divina. Así que los seres del reino espiritual pelean una lucha entre sí, la cual es decidida por las personas mismas a través de su voluntad.

Tan pronto como se establezca una conexión con el reino espiritual, se acercarán al hombre los seres y se darán a conocer a él, a los que él mismo da acceso a través de su actitud más íntima. Por lo tanto, los hombres buenos se encuentran en la protección de los seres de luz; no pueden ser obligados al poder del mal o ser inducidos a hacer malas acciones por fuerzas malas. Solo existe el peligro de que los hombres mismos no sean capaces de distinguir si están correctos o incorrectamente instruidos a través de anuncios del reino espiritual. Este peligro existe cuando los seres espirituales utilizan una forma humana para manifestarse a través de esta.

En este caso “forma” significa un caparazón humano que ha renunciado a su voluntad, que no se expresa en su naturaleza real, sino donde el alma se retira y le da autoridad a un ser espiritual sobre su caparazón exterior. Un buen hombre probablemente está bien protegido por seres de luz, pero también hay espíritus fuertes desde abajo que son atraídos por pensamientos impuros de hombres individuales en el ambiente del primero. Entonces puede bastar un momento que ese espíritu penetra en el caparazón y, ya que reconoce las buenas intenciones en general, se expresa bajo una máscara de luz y trata de confundir a los oyentes en su creencia y pensamiento. Siempre se debe reconocer este peligro cuando se trata de comunicaciones del reino espiritual, que no se relacionan con lo terrenal, sino a cosas espirituales.

Tan pronto como el ser humano, del que seres espirituales se usan en el estado inconsciente, carece de memoria, él mismo no tiene conocimiento de los seres usando su cuerpo, mientras que los seres de luz dejan un destello en él, de modo que incluso en el estado de vigilia puede acordarse de algo de lo que le fue impartido de estos seres. A través de una conexión íntima con Dios, los hombres también pueden alcanzar el estado de recibir anuncios espirituales de forma plenamente consciente y tienen un control constante de sus cuerpos, es decir, no apagan su propia voluntad, para que el hombre bueno que anhele a Dios y exige la verdad, entonces también sólo las buenas fuerzas del reino espiritual puede acercarse y toda fuerza oscura será apartada por la voluntad del hombre.

Pero Dios evalúa la voluntad del hombre... Si está destinada a Él, entonces los hombres también pueden estar seguros de Su protección especial, y de cada conexión espiritual sacan una bendición para sus alma. Porque innumerables seres están cerca de la tierra, preocupados por el desarrollo espiritual de aquellos que estuvieron cerca de ellos en la tierra, y la necesidad de comunicación de estas almas es muy grande, porque quieren advertir a los hombres de una forma de vida incorrecta en la tierra; por lo tanto, los espíritus pueden ser reconocidos... Los que solo enseñan el amor e indican a Dios, a Jesucristo, el Redentor divino, éstos quieren influir en las personas en un buen sentido y siempre protegerán las almas de estas personas de daño, por lo que también las protegen de los ataques del mal...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espiritismo... Verdad... Error...

B.D. 5032 from 3 de enero 1951, taken from Book No. 57

Vuestro pensamiento es correcto en tanto que queráis pensar correctamente para acercaros a Mí, porque en cuanto vuestra voluntad está destinada a Mí, ya os estáis moviendo en la verdad y no necesitáis temer ningún error, porque vosotros también reconozcáis inmediatamente esto como error. Cualquiera que se entregue conscientemente a Mi guía también puede estar seguro de que lo guiaré correctamente, por lo tanto, nunca en detrimento de su alma. Sin embargo, el progreso espiritual también incluye el conocimiento correcto, es decir, la capacidad de hacer un juicio correcto. Para ahora agudizar esta capacidad, a los hombres también se les deben presentar fenómenos negativos, sobre los cuales deben usar su capacidad de usar. Porque no todo es bueno lo que se entrega a esta apariencia.

Es necesario un examen serio de todo lo que ha de venir de lo alto precisamente en el último tiempo, porque las fuerzas del bien y del mal quieren participar en la transformación del hombre y comprensiblemente estas últimas aparecen camufladas, como seres de luz, donde las personas débiles o crédulas toman sus declaraciones. Pero estas personas débiles siempre están asociadas con buenas personas que tienen una fe fuerte, que tienen un sentimiento especial por las afluencias desde abajo y, por lo tanto, reducen el efecto de la fuerza opositora, si no la eliminan por completo. Y es por eso que reúno a las personas que se han conectado al esfuerzo espiritual con los seres del reino espiritual, para que uno siempre sirva al otro para la instrucción. Pero cada persona que pregunte por Mí, le prometo Mi máxima protección, incluso contra las fuerzas de las tinieblas.

Y así, las personas pueden ser descarriadas que solo están impulsadas por un deseo puramente terrenal de beneficiarse de la conexión con el mundo espiritual, para beneficiar su cuerpo, lo que por lo tanto no provoca un esfuerzo espiritual, sino solo curiosidad para citar el mundo de los espíritus. Porque ellos se hartarán de oír hablar de errores fuertes, sin poder protegerse contra ellos, porque la protección sólo está garantizada por lo actitud más íntima del ser humano, el esfuerzo a Mí. y así, cada uno debería examinarse a sí mismo hasta qué punto busca la salvación de su alma y qué tipo de curiosidad tiene... Y entonces podrá responder por sí mismo si y hasta qué punto está en la verdad y si su pensar es correcto...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aptitud para el servicio de enseñanza... Espíritu despierto... Discernimiento

B.D. 5033 from 4 de enero 1951, taken from Book No. 57

Una actividad docente requiere también el propio pensamiento intelectual, requiere estar completamente penetrado por el conocimiento que el hombre ahora debe transmitir. Sólo aquel hombre, cuya voluntad está dispuesta en primer lugar a aumentar su conocimiento para poder cumplir su tarea, recibe de Mi la orden der ser activo como maestro, quien por lo tanto primero se deja instruir por Mí antes de que pueda llevar a cabo su orden. Por lo que debe dejar participar su intelecto y corazón, no puede adquirir conocimiento espiritual solo con el corazón y apagar el intelecto, para entonces solo ser una herramienta medial de los seres del reino de la luz, sino que como ser humano terrenal tiene que utilizar el don espiritual, así someterlo al intelecto que también está comprometido con eso y ahora puede presentárselo a los demás seres humanos como una fe consistente y lógico.

El intelecto no debe apagarse, porque la verdad eterna que es el contenido del material de enseñanza es nuevamente recibida por el intelecto primero antes de tocar el corazón del oyente. Porque la humanidad misma aún no es capaz de recibir un bien espiritual veraz directamente, cuyo transmisión entonces tiene que lugar a través del corazón... todavía tiene que ser llevado a la gente desde el exterior y por lo tanto primero sometido al intelecto, y es por eso que el bien espiritual debe ser capaz de aguantar cada examen intelectual.

Así que también se debe entender que sólo los hombres, que ellos mismos poseen una clara capacidad de juzgar, son aptos para difundir Mi Evangelio, cuyo intelecto está despierto, aunque primero se requiere el espíritu despierto para poder recibir la verdad directamente de Mí, para poder ser enseñado como Mi alumno en la verdad superior. Sólo así se puede administrar debidamente un oficio docente, del que depende la salvación de las almas de innumerables personas, porque sólo la verdad lleva a la meta.

Así que Yo Mismo preparo a los discípulos de los últimos tiempos, sé cuán urgentemente es necesario difundir la verdad pura entre los humanos, y sé también quién es apto para difundirla, tanto en términos de su estado espiritual como también es su condición física. El alma y el cuerpo están en armonía con aquellos que están para servirme, pero sus tareas de servicio también son diferentes. No los asigno a todos una actividad de enseñanza porque sus capacidades son diferentes.

Sin embargo, todos los que Me pertenecen pueden hacer valer su influencia sobre los demás seres humanos dándoles un ejemplo a través de su forma de vida, que a menudo es más exitosa que los discursos y las instrucciones. Por eso, cada uno debe servir según su capacidad, y Yo pondré a cada uno en el lugar donde pueda obrar mejor, si el amor por Mí y por el prójimo lo impulsa a hacerlo. Pero quien está destinado a enseñar, será introducido en su oficio por Mí Mismo, y su voluntad y su amor por Mí le garantizan también el justo éxito...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Someterse a la voluntad divina... Decisión de voluntad...

B.D. 5034 from 6 de enero 1951, taken from Book No. 57

Y es de particular mérito para el ser humano cuando se somete en todo a Mi voluntad, que lo dirige según su tarea terrenal. Porque la subordinación de la voluntad es como si ya anduviera Conmigo y toda ejecución en palabra y obra Me conviene, es decir, Me agrada. Sin embargo, el hombre debe ser activo él mismo, es decir, no quedarse completamente ocioso en la creencia de que Yo le guio mecánicamente... Porque el ser humano es un ser independiente que, como Yo, puede querer, pensar y actuar y ahora también debe usar este don, sólo de acuerdo Conmigo y no en contra. Entonces su pensar y actuar corresponde a Mi voluntad, y él querrá lo mismo si se ha unido a Mí por su actitud.

Si su actitud es buena, entonces también su pensar y actuar es bueno, porque está impulsado desde dentro por Mi Espíritu y nunca puede ir en Mi contra. Entonces se levanta la resistencia espiritual y el ser humano obra junto Conmigo, lo que sólo puede ser una buena obra. Sin embargo, tiene que comprobarse constantemente él mismo, si todavía está dirigiéndose hacia Mí os si su voluntad también está desviándose hacia el mundo, lo que siempre significa un alejamiento de Mí. Es por eso que nunca debe ser considerado como un esclavo de su voluntad, quien puede dirigirse libremente hacia donde es atraído. Y eso significa que el hombre tiene que luchar y pelear constantemente, que tiene que dirigirse a Mí una y otra vez y no está obligatoriamente sujeto a Mí porque una vez Me confesó.

Esta lucha sólo es necesaria en la tierra, y se hace cada vez más débil cuanto más el ser humano se une Conmigo a través obras de amor y oración, para que al final no haya que temer volverse hacia el mundo, porque ha perdido todo encanto para el que ha encontrado la unión Conmigo en el libre albedrio. La lucha de la luz contra las tinieblas, es decir, las fuerzas del bien y del mal en el reino espiritual, para ganar la voluntad de los hombres, dura tanto tiempo, mientras éstos se conectan con la tierra y estos son los derechos de ambas fuerzas para tener un efecto sobre la voluntad para ganarlos. A mi oponente se les ha concedido este derecho y lo exploto en todos los sentidos.

La vida en la tierra le fue dada al hombre con el propósito de una decisión de voluntad, por lo que ambas fuerzas actúen sobre él en consecuencia, y el hombre mismo decide hacia qué fuerza se inclina. Por eso es de la mayor bendición cuando la persona que se esfuerza hacia Mí sacrifica su voluntad por Mí, cuando se subordina a Mí una y otra vez y como resultado, su alejamiento de Mi oponente es obvio. Entonces será agarrado por Mí y guiado con seguridad hacia arriba, y sin embargo es su propio mérito, porque la decisión depende de él y ha triunfado sobre el poder de las tinieblas. Su voluntad, bien dirigida, le asegura también la entrega de gracia, lo que significa un constante fortalecimiento de su voluntad, de modo que Mi amor se manifiesta siempre allí donde el ser humano amenaza con debilitarse. No dejo caer al hombre, solo le pido que siga esforzándose por Mí, para que Yo también pueda ser alcanzado por él...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Proceso de desarrollo hasta la perfección... Jesucristo...

B.D. 5035 from 7 de enero 1951, taken from Book No. 57

Todo empuja hacia la perfección... Se cumplirá una ley eterna y se revelará el poder y la gloria de Dios. En un tiempo infinitamente largo, tiene lugar una obra de Redención que vosotros, los humanos, no sois capaces de comprenderlo aproximadamente, por que, sin embargo, justifica todo devenir y perecer, toda creación y existencia, porque es importante dejar que lo imperfecto se vuelva perfecto, para llevar de regreso el poder una vez emanado de Dios hacia la fuerza del origen... para transformar lo que se ha vuelto impío por voluntad propia en divinidad de nuevo, como era en el principio. Esta transformación requiere un camino infinitamente largo para alcanzar el estado original. Pero el amor y la sabiduría de Dios reconocieron desde la eternidad tanto la necesidad como los medios para lograr el objetivo...

Y así Su plan de Salvación ha sido fijado desde la eternidad, según el cual innumerables periodos de desarrollo son necesarios para llevar de regreso a la perfección lo espiritual imperfecto que una vez se apartó de Él. Su poder es infinitamente grande, Su sabiduría es insuperable y Su amor por lo que Él ha creado es indeciblemente profundo... Este amor sobremanera grande lo determina a seguir haciendo nuevos intentos de rescate, siempre que lo espiritual resista a Dios por su propia voluntad y por el camino hacia arriba amenaza a fallar. Luego Él termina un periodo de Redención para permitir que comience uno nuevo.

Es un Dios de amor, pero también de justicia, Él no puede retirar Su amor de ningún ser, pero la fuerza del amor se reduce en los seres que Le ponen resistencia, de lo contrario el libre albedrío estaría en peligro. Y por eso es un proceso larguísimo que se supone lleva lo imperfecto a la perfección... Eso puede durar eternidades, pero también puede ser finalizado en un tiempo breve con el éxito de la divinización de lo espiritual que inevitablemente tiene que seguir este camino de desarrollo para volver a Dios como su punto de partida.

Todos vosotros, humanos, sois tales seres espirituales destinados a la perfección, todos habéis recorrido el camino y debéis continuar recorriéndolo hasta alcanzar la meta de volver estar unidos con Dios. Este camino puede ser muy largo para vosotros, pero en cuanto vosotros mismos tengáis el deseo de entregaros a Dios como Padre reconocido y Creador desde la eternidad, ya estáis recorriendo el último tramo del camino... Estáis a punto de vuestra perfección, porque vuestra voluntad de resistir se ha roto, que era la causa de la apostasía de Dios.

Dios como el Amor eterno no os deja caer, por muy profundo que estéis en el pecado; pero vosotros mismos estáis andando por un camino terrible mientras vadeáis en el pecado. Y por eso tenéis que invocarle para que os levante de un abismo que os dificulta el camino hacia arriba... tenéis que estar libres de toda carga de pecado que os aprieta al suelo y os impide alcanzar la altura, tenéis que sacudiros la carga del pecado y, al no poder hacerlo solo, invocar a vuestro Salvador, Jesucristo, Que toma vuestros pecados sobre Sus hombros y los lleva a la gran culpa de pecado de la humanidad, por la cual murió en la cruz. Tenéis que invocarle a Él... porque solo Él es vuestra Salvación, solo Él os ayudará a la perfección...

Un día realmente estaréis arriba en la luz, pero vosotros decidís cuánto tiempo necesitáis para esto. Por vosotros solos nunca alcanzaréis la meta, pero rápidamente con Jesucristo... Es Él Quien ha salvado la brecha profunda entre vosotros y Dios, es Él Quien ayuda a todos los hombres a alcanzar la perfección y Quien aún puede recatar en la última hora quienes fielmente Le piden ayuda. Por eso llama a todos los pecadores a que se acerquen a Él, a liberarse de su culpa, para poder cubrir fácilmente el camino hacia la altura. Está cerca de todos los que Lo reconocen, creen en Él y Le oran en su momento de necesidad. Quiere ser el Redentor de todos, quiere mostrar a todos el camino, quiere llevar a todos la verdad para que todos encuentren la vida eterna antes de que un tramo de Redención llegue a su fin, que significa la muerte espiritual para todos que no han encontrado el camino hacia Él, a Jesucristo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Logro del objetivo... Amor... Voluntad...

B.D. 5036 from 8 de enero 1951, taken from Book No. 57

Solo tengo un objetivo, convertiros, seres humanos, en Mis verdaderos hijos, que se aferran al Padre con amor confiado y que Le son siempre obedientes, es decir, que subordinen su voluntad a la Mía. Lo que es espíritu de Mi Espíritu Me pertenece a Mí inevitablemente, y por eso trato de ganarlo porque no puedo forzarlo si no quiero obrar contra Mi ley de eternidad, que no convierte algo originalmente creado en algo que no sea libre. Cómo y de qué manera Me encontráis ahora, criaturas Mías, os lo dejo a vosotros mismos, pero asistiendo a todos con Mi gracia los que Me anhelan como su siempre más amoroso Padre desde la eternidad.

Solo la libertad de la voluntad ya hace comprensibles las diferencias en el pensar, querer y actuar de una persona, y correspondientemente también cubre el camino del desarrollo ascendente. Cada caminante en la tierra probablemente cubre el camino correcto hacia la altura, si se esfuerza por Mí como su objetivo, pero no todos tienen el mismo paso, no todos llevan el mismo tiempo y el mismo impulso, pero todos alcanzarán el objetivo, aunque sea de diferente periodo de tiempo, con tal de que Mi voluntad no llame prematuramente a uno u otro de esta tierra.

Esto será comprensible a cada uno que está luchando seriamente por sí mismo y quiere llegar a Mí, que el camino de cada uno es diferente, que solo una cosa garantiza el camino correcto, una forma de vida en el amor... El amor es la fuerza motriz más eficaz, el amor es la fuerza que levanta al hombre y le hace fácil el ascenso más difícil, porque el amor es la garantía más segura de que Yo Mismo Me acerco a Mis criaturas y las elevo a Mi corazón paternal porque ahora he ganado a Mis hijos de verdad en cuanto hayan adaptado su ser al Mío.

Quien lleva el amor dentro de sí mismo verdaderamente no necesita subir laboriosamente una escalera para llegar a la cima, porque es llevado por la fuerza del amor y aterriza irrevocablemente Conmigo. Pero no todos los hombres van por este camino sencillo del amor, que no excluye la naturaleza espinosa, y a pesar de todo se esfuerzan voluntariamente hacia Mí. Ellos también alcanzan su objetivo porque la voluntad dirigida hacia Mí es una garantía. Ellos quieren, y Yo bendigo su voluntad... y así hacen lo que creen necesario para ganar la vida eterna. Se mantienen fieles a las enseñanzas y reglamentos que les han sido señalados como el camino hacia arriba de personas que se hacen pasar por guías en el camino hacia arriba. No se desvinculan de las ceremonias, pero siempre en la creencia de que están actuando de una manera que Me agrada. Pero, sin embargo, están en el camino correcto, aunque este no es concebible para ellos sin características externas.

Toda persona que se esfuerza hacia arriba alcanza la meta... Y así que nadie se deje intimidar por el otro cuya voluntad es seria para establecer la unificación Conmigo... Yo sé de la voluntad de cada individuo, y bendigo a los que Me la dirigen a Mí. Pero Mi bendición significa la concesión de gracia, es decir ayuda en todos los sentidos, a que Mis criaturas lleguen a la meta, que Me encuentren como Mis verdaderos hijos y sean acogidos por Mi amor paternal, porque Yo Mismo anhelo la unión para hacer felices a Mis hijos para siempre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha contra el enemigo de las almas .... Llamar a Jesucristo ....

B.D. 5037 from 9 de enero 1951, taken from Book No. 57

En la lucha contra el mal, siempre saldréis victoriosos si llamáis a Jesucristo para pedir ayuda. Él conoce al enemigo de las almas, que también se enfrentó a Él Mismo como enemigo cuando caminaba sobre la tierra y que determinó que a los hombres lo clavaran en la cruz. Él lo conoce y sabe de sus engaños, de su astucia y su violencia y de su poder, del cual abusa para apartaos a vosotros de Dios y alejaros de Él. Lo conoce y, por lo tanto, Él Mismo se pone a luchar tan pronto como lo llamáis para pedir ayuda.

Estáis en peligro constante, porque él os acecha en vuestro alrededor y trata de haceros daños, él sabe quién se está esforzando hacia Dios, y este en especial trata de hacerle caer, tratando de engañarle con una máscara, siendo piadoso pero lleno de pensamientos satánicos. Jesucristo, sin embargo, destapa su juego vergonzoso y da clara fuerza de reconocimiento a quien se encomienda a Él. Ninguna llamada a Él pasa desapercibida y ningún enemigo es demasiado poderoso para este actuaría contra Él .... Él obliga a todos y sale victorioso.

Por tanto, no necesitáis que temer al enemigo de vuestras almas y sea lo que sea que quiere hacer contra vosotros, porque tan pronto como llamáis a Jesucristo por ayuda, por apoyo, él os deja de sí mismo porque conoce la fuerza del nombre divino y la tema. Pero quien se confía en su propia fuerza y cree que no necesita la ayuda de Cristo, también está abandonado a sí mismo y tiene que emprender la lucha él mismo contra el Satanás. Y sucumbirá, porque un hombre débil no puede hacer frente a su fuerza, que también recibió de Dios y la que ahora usa de una manera completamente incorrecta.

Jesucristo siempre está a vuestro lado para ayudaros, pero vosotros tenéis que acercaros a Él por Su amor y gracia, vosotros tenéis que creer en Él, que es un fuerte conquistador de Satanás y por lo tanto, puede ayudaros;

Y la ayuda no dejará de llegar, Él negará al enemigo de las almas el acceso a vosotros, tan pronto como querréis rendirle homenaje a Él, tan pronto como os entregáis a Él para que os ayude. Porque todo está sujeto a Su Poder, y Él también gobierna el reino del mal, por lo que las fuerzas de las tinieblas tampoco tienen poder sobre vosotros, vosotros que llamáis al divino Redentor Jesucristo para protegeros del mal. Encomendaos a Su protección y Su gracia y os cuida ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La encarnación como ser humano es consecuencia del pecado .... Obra de Redención ....

B.D. 5042a from 15 de enero 1951, taken from Book No. 57

Vuestro ser como ser humano es la consecuencia del pecado. Tuvisteis que tomar una forma subordinada, una forma que es inconsistente, que fue creada por Mi solo por la duración vuestra estadía en ella y que siempre seguirá perecedera porque su sustancia es materia, algo espiritual inmaduro, lo cual necesita mucho tiempo para animar vuestro cuerpo igual que vuestra alma.

Esta forma exterior vuestra es una carga para lo espiritual que reside en ella, un vínculo que le pone compulsión, por lo que el estado de lo espiritual en ella no es felicidad. Se encuentra en un juicio, y este juicio es el resultado del pecado, la rebelión anterior contra Mí y el alejamiento de Mí ....

El pecado es un delito contra el amor. El amor es algo divino-sublime, es la sustancia original de Mi Mismo y, por lo tanto, un delito contra el amor es también un delito contra Mí, que no puede quedar impune según la justicia divina.

El pecado no se puede hacer deshacer a través de Mi amor, sino debe ser expiado, de lo contrario Mi justicia no quedaría satisfecha .... este acto de justicia ahora tiene lugar a través del destierro de lo espiritual que una vez Me resistió en una forma material que siempre significa una esclavitud para ese. Entonces esta esclavitud es una consecuencia del pecado, y así todo lo espiritual, que se encuentra en la creación material hasta llegar al hombre, está en juicio.

Expía, por así decirlo, la culpa que ha cargado en sí mismo por el pecado de la rebelión anterior contra Mi. Sin embargo, el proceso de expiación duraría tiempos infinitos y tampoco llegaría a su fin con la encarnación final como ser humano, ya que la culpa es increíblemente grande .... y la expiación no podría ser realizado en el corto espacio de tiempo de la vida terrenal .... que requería esta gran culpa ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La encarnación como ser humano es consecuencia del pecado .... Obra de Redención ....

B.D. 5042b from 16 de enero 1951, taken from Book No. 57

Así que se tuvo ofrecer una expiación increíblemente grande, porque según la justicia divina, se Me debía satisfacción; hasta cierto punto había que levantar el pecado y pagar un precio de compra inmenso por la libertad de los seres que se encuentran en el destierro. La deuda del pecado tenía que ser saldada .... Y esta obra fue realizada por el hombre de Jesús para toda la humanidad ....

Vosotros, los humanos, no podéis imaginaros la grandeza de esta Obra de amor, porque también carecéis de comprensión de la magnitud de la culpa. Toda esencia de ser que todavía Me resiste vive en el pecado, inconscientemente en el estado atado y en el estado del libre albedrio, como ser humano, conscientemente, porque este también es consciente de su debilidad, de su falta de fuerza y falta de amor, mientras esté todavía bajo el hechizo del pecado.

Que en su mayoría no quiere admitir esto es una prueba evidente de falta de luz y también una prueba de su pecaminosidad, que no siempre significa una vida pecaminosa en la tierra. El gran pecado de la rebelión anterior contra Mi ha causado el estado desterrado, y este gran pecado primero tendrá que ser pagado, antes de que el ser alcance la fuerza y la luz.

El hombre Jesús sabía de la gran necesidad y la indecible miseria en la que se encontraba lo espiritual caído; también sabía que era imposible pagar la culpa durante la vida terrenal, y que incluso en el reino espiritual no podía ascender porque la carga del pecado siempre lo arrastraba hacia abajo y no podía defenderse de las fuerzas de abajo. Jesús sabía del estado lamentable de aquello que se había vuelto pecador por su propia voluntad, y quería ayudarlo .... quería asumir la inmensa culpa del pecado para traerle la redención. Su amor era sobrehumanamente grande, que llevaría a cabo una obra que consistía en penurias y sufrimientos sobrehumanos. Me ofreció una expiación. Él ha redimido a todos los hombres del pecado. Pero el libre albedrio del hombre no será apagado ....

La Obra de Redención tiene que ser reconocida y ser reclamada .... El hombre también tiene que llevar su culpa excesivamente grande a la cruz del divino Redentor, y debe reconocerse y confesarse ante Él como un pecador, como un hombre débil y inadecuado que está atado y permanece, si Jesucristo no tiene piedad de él y lo defiende como un mediador misericordioso, Que está dispuesto a pagar su culpa, tan pronto como el hombre crea en Él como Redentor, Le confiesa arrepentido su pecaminosidad y pide perdón de su culpa .... El reconocimiento y la confesión de su propia culpa es solo el signo de la fe en Jesucristo ....

El hombre tiene que llamarle desde la profundidad, tiene que implorarle por ayuda en su necesidad espiritual. Tiene que confiarse a Él, tiene que saber y confesar que está en las profundidades y necesita Su ayuda, tiene que acercarse a Él y exigirle misericordia, entonces también reconoce su culpa y su estado inferior que es la consecuencia del gran pecado que fue y es la causa de la encarnación de cada hombre en la tierra, y debe implorar el apoyo de Jesús en la oración para ascender a Mí, Quien Yo Mismo vine a Mis hijos en la tierra en el hombre Jesús para pagar la inmensa culpa del pecado .... Y serán redimidos todos los que se confiesan pecaminosos, porque al admitir su culpa, voluntariamente se separan de quien los hizo culpables, y piden perdón, que también se les otorga por el amor de Jesucristo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Revelación .... Fe viva ....

B.D. 5043 from 17 de enero 1951, taken from Book No. 57

Siempre estoy presente para vosotros en cuanto Me buscáis mentalmente. Entonces se establece la conexión entre la chispa espiritual en vosotros y su Espíritu Padre desde la eternidad. Sin embargo, una instrucción solo puede tener lugar si lo deseéis, es decir, si os ajustáis como órgano receptor escuchando lo que Mi Espíritu os revela prestando atención a vuestros pensamientos, si aún no podéis percibir Mi Palabra sonando. No todo pensamiento puede ser considerado como una instrucción de Mi parte, pero siempre los pensamientos que surgen en vosotros después de una oración sincera y preguntas para las cuales deseéis una respuesta. Estos son Mi respuesta, y estos debéis reconocerlos como tales.

r eso, en cierta manera lo sois vosotros mismos que Me estáis motivando a hacer una expresión espiritual en cuanto entréis en dialogo Conmigo, es decir, desear una respuesta a una pregunta.

Me expreso a quienes no creen ni quieren creer que les hablo porque esos no escucharían un discurso o, si sonara inequívocamente en sus corazones, les obligaría a creer, lo que sería completamente inútil para el alma. Y tampoco daré ninguna prueba obvia por la cual el hombre podría ser fortalecido en la fe, pero también estaría sujeto a una compulsión de creencias hasta cierto punto. Una fe ganada libremente es mucho más eficaz, y prepara al hombre una certeza bendita de la conexión más íntima Conmigo.

evar a los hombres a la fe viva es Mi esfuerzo constante y, por eso a veces parece que tengo que alejarme de vosotros para que creáis .... Porque de otra manera no llegarais a tal fe que logra todo lo que quiere. Probablemente Yo esté siempre presente para vosotros, pero a veces dejo que la sensación de estar solo surja en vosotros para que deseéis de todo corazón Mi presencia para que vosotros también podáis sentirla.

rque solo vosotros determináis cuando Mi presencia se os revela. Solo vosotros sois que Me motivan a hablar, y por lo tanto oyes Mi voz tan pronto como lo deseáis. Si ahora la reconocéis como Mi voz depende nuevamente solo de vosotros, de la profundidad de vuestra fe, que reconoce en Mí un ser lleno de amor, Que quiere revelarse a Sus criaturas para ganarse también su amor.

fe en Mi amor considera todo por posible, también que un Padre se revela a Sus hijos ....

én

Traducido por Hans-Dieter Heise

La razón y la explicación de un destino terrestre grave ....

B.D. 5048 from 24 de enero 1951, taken from Book No. 57

Un destino muy difícil en la tierra solo os sirve por el bien de vuestro alma. Porque cada día os lleva más cerca al final, y el final está muy aproximado. ¿Pero sabéis si llegáis a vivir el último final? ¿Sabéis si a lo mejor se os llama de antemano y vuestra vida terrestre sólo tiene un corto plazo? Pensad siempre que el último día puede ser el día de mañana y que entonces sois llenos de gratitud de haber llegado a un cierto grado de madurez que os hace posible entrar al reino de la luz. Pensad que la vida terrestre sólo es remedio y propósito y que no dura eternamente. Todo es mortal, alegría y pena, ganas y sufrimiento. Solo el alma no muere, y su sufrimiento debe disminuir. Por esto el cuerpo debe sufrir mientras esté en la tierra en su funda. Aquel al que se le ahorra la pena en la tierra no debe esperar una hora de muerte tranquila, porque el alma conlleva muchas impurezas que va a llevar al reino espiritual. Pero el sufrimiento en el más allá es mucho más tormentoso y puede durar mucho más tiempo si un alma está impenitente y por esto encuentra poca ayuda. Los hombres tienen que pasar por gran penuria, porque el tiempo pasa rápidamente y conlleva un final muy rápido. La fuerza para una resistencia en el último tiempo solo tiene el alma, que ya está despertado por tristeza y sufrimiento .... porque tal alma puede estar iluminada por Mi fuerza, mientras un alma que está metido en una funda densa no puede ser tocado por Mi iluminación. Por esto el hombre puede contemplar cada día como un regalo de gracia y estar lleno de gratitud por obtenerlo; debe aprovechar bien el tiempo, porque no sabe cuando llegue su final, porque un día se va a arrepentir de cada día en el cual no ha llegado a un avance espiritual. Sufrimiento y amor llevan el alma a la maduración, y por esto los hombres deben aguantar con paciencia lo que se les carga, porque es por vuestro bien, todo lo que Mi voluntad os manda puede servir para llegar a la perfección ....

amén

Traducido por Bea Gato

Derramamiento del Espíritu ....

B.D. 5059 from 10 de febrero 1951, taken from Book No. 57

Quiero obrar en vosotros y desarrollar Mi amor y fuerza en vosotros, quiero poneros en un estado en el que podáis sentir Mi presencia y seáis felices .... Yo Mismo quiero obrar en vosotros, es decir, Mi fuerza debe daros vida, debe darle la vida a vuestra alma, porque sin Mi obrar en vosotros está muerta, aunque la persona viva. Quiero despertar el alma a la vida, y como no puede vivir sin Mí, Yo Mismo tengo que poder estar en vosotros, lo que tiene como consecuencia Mi obrar en vosotros.

Pero Yo Mismo soy Espíritu y, por lo tanto, solo puedo estar con vosotros en el Espíritu. No es necesario que Me experimentáis de una manera corporalmente visible y, sin embargo, puedo haberme aposentado en vosotros y daros la vida a través de Mi obrar. Y entonces también podéis hablar de Mi presencia con convicción, porque disponéis de una prueba obvia de ello: la iluminación interior a través de Mi Espíritu .... Estáis madurando en el reconocimiento, obtenéis un conocimiento que nunca os puede ser proporcionado por un hombre, o sea, que el mismo proceso ya ha tenido lugar en él, y entonces os transmite el conocimiento adquirido de esta manera.

Mi Espíritu, por tanto, os despierta a la vida, pero Mi Espíritu es eternamente inseparable de Mí y, en consecuencia, quien ha sido iluminado de Mi Espíritu debe haber recibido la luz de Mi Mismo, debe haber permitido Mi obrar en él, que a su vez solo es posible cuando el amor reside en el hombre en él quiero obrar Yo Mismo a través de Mi Espíritu. Sin amor, el espíritu que sale de Mí no puede expresarse, sin amor, la voz divina en el hombre se calla, y sin amor tampoco hay comprensión de lo que a un hombre es transmitido de un semejante despertado espiritualmente. Porque Mi Espíritu es un fuego de amor increíble, lleno de fuerza y efecto, pero solo cuando está en su elemento, cuando despierta en un corazón, que es capaz y dispuesto a amar, de lo contrario el Espíritu se retira y se cierra completamente a todo lo impío en una persona.

Entonces, cuando se habla del derramamiento del Espíritu, esto siempre significa la unión más íntima Conmigo, para que Mi obrar en el hombre pueda tener lugar, que entonces Yo Mismo Me ocupo de la persona y produzco su conocimiento, para que lo convierto en una persona conocedora que se mueva en plena verdad, que ahora está cubriendo a propósito su camino terrenal con la mirada puesta hacia arriba, que se aleja del mundo y se esfuerza por el reino espiritual, porque se estaba iluminando en él y reconoció el reino espiritual como su verdadero hogar, a lo que ahora se esfuerza con toda fuerza ....

Se vuelve vivo en su querer, pensar y actuar .... Trabaja conscientemente sobre sí mismo para formarse de tal manera que pueda unirse constantemente Conmigo porque Mi obrar en él le hace feliz y ahora ya no quiere separarse de Mí. Mi obrar en él, por tanto, es obviamente cuando el hombre se esfuerza hacia arriba; entonces ya no Me ofrece ninguna resistencia y Me lleva en su corazón, y entonces él será impregnado de Mi amor y fuerza y se encuentra en el reconocimiento y la oscuridad espiritual ha desaparecido de él para siempre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reencarnación ....

B.D. 5062 from 13 de febrero 1951, taken from Book No. 57

Se os pasa una luz desde arriba mientras tengáis oscuridad por dentro. Y mis mensajeros tienen la orden de hacer accesible la luz a todos que lo anhelan. Lo que les ayuda para aclarar la mente se lo transmite para que puedan distinguir entre la verdad y el error y que reconozcan siempre a Aquel que es la verdad en sí mismo.

Vosotros, Mis hijos terrestres, sois estimados para la mayor felicidad que os pueda transmitir; para siempre según vuestra voluntad el grado de la felicidad se determina, por lo cual no la determino Yo. La major felicidad tiene como requisito el major requerimiento a vuestra voluntad, porque para llegar a la filiación divina, la cual os está asegurado por herencia del padre, debéis ser perfectos, como vuestro padre celeste está perfecto. Pido mucho de vosotros, hijos de la tierra, pero Yo doy mucho más. Lo que Yo pido es la sumisión completa bajo Mi voluntad y la transformación en amor en major grado. Porque el grado de la felicidad en la vida eterna puede ser muy diferente, siempre según el grado del amor que estáis encendiendo dentro de vosotros y activarlo. Este grado de caridad determina vuestro grado de madurez y por esto el grado de felicidad, diciendo que una filiación divina tiene como requisito una vida de caridad completa en la tierra, que el ser humano se tiene que transformar durante su estancia en la tierra en amor, a una imagen semejante a Mí, a un hijo Mio auténtico al que regalo todo los goces posibles como lo he anunciado. El alma tiene que pasar por una única vida terrenal para poder entrar a la filiación, porque este grado de madurez ya no se puede conseguir en el reino del más allá, aunque un ser puede llegar a un grado luminoso increíble.

A pesar de esto, un ser luminoso puede llegar a la filiación divina si se encarna otra vez en la tierra con la misión de un guía, pero significa una vida muy penosa y difícil, a parte de un trabajo retenedor en la tierra que hace falta una reencarnación repetida. Solo seres que ya tienen un grado mayor de luz buscan una reencarnación repetida en la tierra, pero solo por amor a los humanos que viven equivocados, a los cuales quieren traer ayuda en tiempos de gran penuria espiritual. En cambio cada alma que recibe la luz en el reino espiritual se puede llamar bendito en un cierto grado, y la bendición es suficiente para activar la voluntad de ayudar frente los seres que están sufriendo en la oscuridad, saben de cuyo estado para eliminarlo. No hay seres luminosos que no tengan esta voluntad por dentro, porque el recibo de la luz tiene como requisito el amor, y el amor siempre quiere expresarse. Cada acto de amor en el reino espiritual aumenta la bendición del ser, y tal ser nunca jamás pediría la vuelta a la tierra, porque ve un campo de trabajo enorme para su caridad y siente el aumento continuo de la luz y bendición. En contra de su voluntad ningún ser es mandado de vuelta a la tierra, porque estaría en contra de Mi orden divino. En seres luminosos, también con los que tienen un grado menor, no existe esta voluntad, excepto espíritus con un grado especialmente elevado se bajan a la tierra para realizar la misión arriba mencionada. Mientras un alma tenga solo un grado de conocimiento poco desarrollado sabe de la posibilidad del desarrollo en el reino espiritual, entonces el amor se ha encendido, si no se encontrarian en oscuridad total.

Si un alma se encuentra con el espíritu ciego, puede surgir el deseo por la tierra, pero nunca con el propósito de desarrollarse, sino solo es el anhelo por la materia que le empuja hacia la tierra, y este capricho no consiento .... Porque este deseo se puede combatir más fácil en el reino del más allá que en la tierra, y sin la superación del anhelo no se recibe luz, ningún ascenso espiritual. Aquel que se ha perdido la posibilidad en la tierra de ganarse solamente una chispa de conocimiento y que supone antes el trabajo con amor se encuentra a oscuras también en el reino espiritual, y una vuelta de aquel a la tierra no sería un acto de caridad, pero una contradicción a Mi orden eterno, que persigue avances continuos y que excluye por Mi voluntad cada retraso. Una reencarnación en este caso, sería un equilibrio injusto frente al fracaso del alma, no sería amor ni gracia por Mi parte, sino un peso enorme para el alma que tienen que cargar una segunda vez con la responsabilidad sin la seguridad de llegar al reto. Y no llegará a su reto, porque entendiblemente una reencarnación le debería traer unos requisitos mucho más difíciles para equilibrar el privilegio extraordinario, pero su voluntad quedaría libre ....Tendría que aprobarse dos veces, que significa a la vez que quería doblar el tiempo de la vida terrestre para un hombre y esquivar con esto una ley natural .... Además un alma que ya ha fracasado una vez en la tierra su alma será atado de nuevo y debilitado por el adversario, porque el camino hacia Mi, al salvador divino, será tropezado en el mundo por Satanás, porque le vale su anhelo como por la materia (y contiene lo que desea) .... (13 de febrero 1951) Siempre la voluntad del ser determina como única instancia, y justamente esta voluntad no vale para una vuelta a la tierra, si el alma tenga solo un chispa de conocimiento. Pero a un alma perdido en la oscuridad total, no se permite una vuelta atrás , porque Mi sabiduría sabe del peligro y del fracaso de una vida repetida en el mundo y Mi amor apoya solamente el ascenso y no el retrocedimiento. Mi ley eterna es el aumento y el progreso .... Yo apoyo solamente posibilidades de un desarrollo hacia lo alto, que también pueden quedarse en la nada por culpa de la voluntad del ser. Un retrocedimiento solo puede ser causado por su voluntad, nunca por Mi voluntad. Los casos sueltos de una reencarnación a la tierra tienen una razón especial, pero que no permite la idea de que cada alma puede volver arbitrariamente cuando ya ha pasado este camino con o sin mucho éxito.

Pero que el alma se encarna una y otra vez si está establecido fijamente, porque debe seguir su desarrollo hacia arriba en el reino del más allá y se determino por el trabajo asignado que realiza en una nueva encarnación en una de las creaciones interminables y que valen todas como estación de madurez para lo espiritual. Pero las tareas y actividades son otras que en la tierra y no se puede explicar a los hombres, solo que siempre el amor serviente es el principio de la madurez. Posibilidades innumerables tengo a mano para influir bien en las almas inmaduras que dejaron atrás al mundo. Una de ellos era la vida de la tierra que propone la posibilidad de un éxito especial y que su desaprovecho nunca se podrá recuperar por reencarnaciones innumerable en la tierra, y por eso la doctrina de la reencarnación es engañosa, entonces no se puede llegar por casos sueltos de reencarnación a la tierra a la conclusión a una reencarnación de cada alma de este mundo y que sería mucho más desfavorable para el alma que una ventaja. La decisión libre de un alma se tiene que dejar atrás en la tierra y se puede conseguirlo con la ayuda del salvador divino Jesucristo .... Aquel que le rechaza se ha jugado la gracia exorbitante y tiene que luchar en el reino del más allá hasta llegar a la conclusión y aceptar a Su ayuda en el más allá. La muerte en la cruz de Jesus es de una importancia tan exorbitante para la salvación del total espiritual, que solo la voluntad humana tiene que estar preparado para ser salvado y que una voluntad que fracasa también tiene que llevar las consecuencias: un aumento muy despacio en el reino el más allá o un declive a las profundidades más profundas que tiene como consecuencia un nuevo camino a través de la completa creación de la materia .... una reencarnación de una importancia no deseada .... un estado de tortura largissimo hasta llegar otra vez al estado de hombre con voluntad libre y que le da solo una posibiliad de tomar la decisión voluntaria. Ningún ser se perderá para siempre, pero el momento cuando llega a la bendición determina la voluntad libre del hombre mismo. Pero la ley de la orden eterna se queda, porque tiene como base a Mi sabiduría y amor que se mantiene para siempre sin cambio ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Individualidad de cada alma ....

B.D. 5063 from 14 de febrero 1951, taken from Book No. 57

Cuando Mi voluntad de creación se activó, Mi sabiduría también vio el éxito de todo lo que Mi amor y fuerza habían creado; vi el curso del desarrollo de lo espiritual caído, también vi la recaída parcial en el abismo, vi un ejército interminable de espíritus originalmente creados luchando entre sí en el universo. Vi la actividad demoníaca en todas partes en el reino de los espíritus y en las creaciones de tipo material terrenal .... Vi los altibajos, vi las formas en constante cambio, y Mi sabiduría reconoció con toda claridad que la inmensa obra de la Salvación una vez resultará en exito, motivo esto de regocijo en Mi amor y por lo tanto Mi voluntad estuvo continuamente activa creativamente. Preví el éxito desde la eternidad .... pero también vi los innumerables espíritus creados originalmente resistiéndose a Mí que necesitan un tiempo infinitamente largo antes de entregarse a Mí sin resistencia .... Pero esto no me molestó, ya que el tiempo no cuenta para Mí para el alcance de Mi meta. Sin embargo, el plan de Salvación para lo espiritual que persiste en la resistencia a Mí difiere considerablemente del plan para lo espiritual menos endurecido, ya que aquel necesita varios períodos interminablemente largos de desarrollo hasta su redención final, y cada uno significa un proceso de Salvación diferente al anterior. Porque el pecado siempre aumenta cuanto más se abusa del libre albedrío, y la etapa final como ser humano también aporta al ser espiritual el conocimiento, porque le doy el intelecto en virtud del cual puede diferenciar entre el bien y el mal. Hasta que el alma de un ser humano pueda formarse, todas las creaciones deben haber sido recorridas, por así decirlo, por las sustancias anímicas individuales, el alma ha reunido todas sus pequeñas partículas que antes pertenecían a un ser original que creaba en libertad espiritual, y como ser humano este ser original recibe de nuevo la conciencia del yo que ya no poseía en las etapas preliminares del desarrollo. Tambien sigue siendo un ser individual autoconsciente en el reino del más allá, aun cuando entonces crea y trabaja en unión con seres espirituales igualmente maduros. También se reconoce a sí misma como lo que fue originalmente y es indescriptiblemente dichosa en esta autoconciencia.

Pero la última prueba de la vida terrenal también puede, aunque no es demasiado difícil, no ser superada, y entonces Mi acto de Salvación no fue posible en un curso de desarrollo, y el ser tiene que pasar por un segundo proceso de redención mucho más difícil, tiene que volver a residir en nuevas creaciones de tipo material, y en efecto, el alma se disolverá de nuevo en innumerables pequeñas partículas y, dependiendo de su naturaleza, serán engendradas de nuevo en diferentes formas, y el curso del desarrollo ascendente comenzará de nuevo. Un alma que se ha convertido en apóstata a Mí como ser humano ha aumentado ahora su pecado de apostasía de Mí muchas veces y ahora debe sufrir, comprensiblemente, considerablemente más que en las etapas individuales de desarrollo del período anterior. Sin embargo, aun así Mi amor ilimitado está trabajando de nuevo para ayudar a esta alma a ascender, para que al final del curso terrenal bajo la ley de la compulsión el alma, que ahora se ha encontrado de nuevo a sí misma, pueda encarnarse en el cuerpo de carne con el fin de pasar la última prueba de la voluntad en esta tierra. Aunque esta alma pueda más tarde, en su estado de madurez, mirar hacia atrás y ver una trayectoria en la tierra completamente diferente a la del período anterior, es, sin embargo, el mismo ser espiritual, pero sólo se reconoce como tal en un determinado estado de luz, donde se le da el recuerdo. Toda alma que entra en el reino del más allá después de la muerte de su cuerpo sigue siendo lo que es y siempre puede ascender más y más alto y hacer felices a innumerables seres tanto en la tierra como en el reino espiritual con y en unidad con seres espirituales iguales; pero siempre sigue siendo el mismo ser y nunca perderá su autoconciencia. Pero si se hunde en el abismo, entonces su pensamiento también se confundirá, ya no se reconocerá a sí mismo y, en un estado de máximo hundimiento, puede volver a endurecerse en sustancia sólida, iniciando así nuevamente el curso del desarrollo en nuevas creaciones de la tierra. El ser sólo se reconoce a sí mismo si posee un cierto grado de madurez, y este grado de madurez se ha alcanzado en cuanto se le permite al alma encarnarse como ser humano, por lo que el ser humano tiene una clara conciencia de sí mismo que el alma no perderá a menos que caiga en la más profunda oscuridad, donde ya no puede reconocerse como lo que es y lo que era. Recojo para Mí todo lo espiritual que una vez se perdió, quiero recuperarlo tal como se originó de Mí. Quiero atraer a Mi corazón a seres angélicos completamente libres que estén en suprema perfección y brillen de amor, y lograré este objetivo aunque pasen eternidades, pues Mi amor, sabiduría y poder es ilimitado y nunca cesará Mi voluntad de creación hasta que hasta el último ser espiritual haya sido redimido y se haya convertido en Mi hijo ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El amor eterno .... El razonamiento sobre las revelaciones ....

B.D. 5065 from 17 de febrero 1951, taken from Book No. 57

Reconoced a Aquel, que os habla como el mismísimo amor eterno, El cual se pronuncia ante vosotros para ayudaros. No dudéis, auditores, que estoy en medio de vosotros en Mi palabra, sino pensáis que una penuria espiritual bastante grande Me empuja a revelar que sois vosotros mismos que os encontráis en esta penuria, porque el fin se aproxima ya. Estáis pasando sin preocupación vuestra vida terrestre y no prestáis atención a lo que va a pasar con vuestro alma después de la muerte corporal; solo cuidais a vuestra vida terrenal y del bienestar de vuestro cuerpo lo cual es mortal, pero a la parte inmortal de vosotros no estáis cuidando. Si supierais de las consecuencias terroríficas de vuestras actitudes, entenderías entonces la magnitud de vuestra penuria espiritual, y entenderéis que os quiero ayudar de encontrar la salida de la cual. Por esto os busco para presentaros las proclamaciones, de qué destino os estáis salvando, intento haceros entender, porque las consecuencias de vuestras actitudes falsas no pueden ser otras que un estado de penuria tormentoso en el más allá, o peor un nuevo cautiverio en la materia dura. Intento informaros de Mi plan eterno de salvación a través de las revelaciones para que entendáis por qué todo pasa como pasa, y que Mi voluntad solo intenta conseguir vuestro bienestar espiritual eterno. Yo mismo vengo y me revelo, porque de otro modo no me creéis, porque con vuestro entendimiento racional humano no podéis explicaros las coherencias y no podéis ser enseñados bien con contenido verdadero por parte de los hombres. Pero Me debéis conocer a Mi cuando hable con vosotros, si bien a través de bocas humanas, las cuales son mis herramientas, las que uso y hablo Yo mismo con vosotros a través de ellos, porque hace falta. Porque ya no queda mucho tiempo hasta el final .... y justamente en el último tiempo Mi adversario os va a acosar más fuerte e intenta desviaros del reconocimiento de la verdad para que seáis ciegos de mente y andeis directamente a la perdición segura. Y porque la noche es terriblemente oscura, os enciendo allí y en todas partes una lucecita para aclarar esa oscuridad, y aquellos que buscan esa luz, aquellos que no huyen de su efecto, su espíritu va a ser iluminado .... A aquel va a ser proclamada la verdad y la gran penuria no le va a afectar. Por esto Me voy a revelar una y otra vez, y debéis creerlo de que soy Yo que habla con vosotros .... vuestro creador y padre de la eternidad, Aquel que le importais como hijos que están en peligro y a los cuales quiero ayudar antes de que sea tarde. Y si os advierto de mantenerse en amor, podáis reconocer muy bien que el amor verdadero habla con vosotros, porque Mi adversario seguramente intentaría frenar a los hombres de cumplir la ley del amor, lo cual ha sobrepasado el mismo y al que se opone principalmente con resistencia .... Solo de Mi sale el amor, y a Mi el amor siempre lleva de retorno .... Así Mi adversario no os va a empujar hacia Mi nunca enseñándoos el amor. Apartad todas vuestras dudas y cread incondicionalmente que solo el amor eterno habla con vosotros si las palabras son buenas y llenas de sabiduría, si os dan un valor y si os dirigen hacia Mi, Yo que soy vuestro padre cariñosos desde la eternidad. Si vuestro corazón está infiltrado por Mi palabra, entonces tenéis la señal segura de Mi presencia y también el derecho y la obligación de creer lo que se proclama por Mis revelaciones .... Porque Yo soy la verdad eterna, la luz eterna, la cual se esparce a todos los corazones para desalojar el señor de la oscuridad. Quiero acercarme a vosotros como el salvador durante la penuria espiritual y no debéis negarme el acceso a vuestro corazón, debéis abrirme la puerta de par en par y dejar entrar a la luz brillante, debéis espantar a la noche y acercaros a un día luminoso .... debéis encontrarme a través de Mis proclamaciones y liberaros de cualquier penuria espiritual ....

amén

Traducido por Bea Gato

ORACION EN EL ESPÍRITU Y EN LA VERDAD

B.D. 5069 from 22 de febrero 1951, taken from Book No. 57

A las gesticulaciones piadosas Yo no presto atención, pues no son más que una hábil ostentación exterior para que oculte la visibilidad en el corazón. Quien piensa de veras en Mì cordialmente y me habla con palabras sencillas, sin amaneramiento, a ese le es extraño cada ceremonia, cada movimiento o ademán externo; semejantes cosas no necesita el corazón, se dirige directamente a Mí y me llama en sus penas o también en su amor y veneración, y Yo percibo cada pensamiento que de su corazón asciende a Mí; pero allí donde un sentir se haga hacia fuera reconocible, allí se dará demasiada importanica a la opinión de la gente, puesto que Yo no necesito semejantes demostraciones exteriores y el corazón del hombre está ante Mí sin ellas presente.

Así que por lo tanto, sólo queréis convencer a la gente de una aparente relación confidencial hacia Mí y, de ese modo, no venís a Mí con un espíritu unánime, sino que dejáis que el juicio de los semejantes tenga para vosotros demasiado valor. Por otra parte además, vuestro ruego pierde también en cordialidad, porque una entrañable unión Conmigo deja que olvidéis todo a vuestro alrededor y cada gesticulación exterior le parece insensata y despreciable. . En tanto que entreguéis hacia fuera todavía lo que interiormente os conmueve, tampoco habéis encontrado todavía la unión Conmigo en el pensamiento, el cual no admite ningunas formalidades, porque estáis entonces tan plenamente conmovidos de Mí, que os olvidáis del mundo en derredor, que sois verdaderos hijos de vuestro Padre, cuyo amor hacia el Padre ya no deja espacio para ninguna otra cosa más.

Bien que no olvidéis a vuestro prójimo y tengáis todo el tiempo un ojo y oído abierto a sus necesidades, no debéis pasar descuidadamente de largo, si viene lleno de sufrimientos a vosotros; no debéis de desatenderlo haciéndo la vista gorda, no debéis ser presuntuosos frente a él, sino en humildad, paciencia y piedad asistirlo, servirle según vuestras fuerzas y por amor a él. Pero en cuanto anheléis entrar en relación Conmigo que vuestro pensamiento sea sólo válido para Mí, y nada exterior perturbe o caracteríce esta íntima unión   ....

Yo quiero ser adorado en el espíritu y en la verdad, y que eso suceda en en el más silencioso recinto (= corazón) donde no haya testigos del diálogo cordial del Padre e hijo. Y despojaos de todo lo que son apariencias, porque Yo soy la Verdad Eterna y quiero que se me llame en toda verdad.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Miseria de los ateos al entrar en el Más Allá

B.D. 5076 from 2 de marzo 1951, taken from Book No. 57

Todos debéis colaborar en la redención de las almas errantes. Cada uno que tiene fe en Mí -de modo que también en una vida del alma después de la muerte- también debe procurar a comunicar esta fe a sus semejantes. Entonces hace una misericordiosa obra de amor al prójimo, porque salva a tales almas de la muerte.

Si supierais cuanto más llevadera es la suerte de las almas que, cuando dejan esta Tierra atrás, llevan tan sólo una sola chispa de fe en su interior, entonces haríais todo para encender esta chispa en vuestro interior; y cuanto más grande es, tanta más claridad habrá en su interior al entrar en el Reino del Más Allá.

Aquel que tiene fe, ¡que no se pare antes de haber ganado también al prójimo para la fe! Si trabaja con mucho entusiasmo ganará una gran recompensa, porque las almas a las que ha ganado se lo agradecerán mil veces. Aliviar la pena espiritual es verdaderamente una acción de amor porque los resultados durarán hasta en la eternidad. Y en pena espiritual se encuentran todos los hombres que carecen de fe... los que no están convencidos de un Ser sumamente perfecto... los que no creen que al final de su vida terrenal tendrán que depurar responsabilidades ante un Juez... los que viven la vida mundana a pesar de su tarea de desarrollar su alma hacia lo Alto... y los que no han disminuido su culpa -la causa de su vida terrenal- sino la han aumentado porque se quedaron víctimas de mi adversario que los quiere depravar para siempre.

Estos hombres se encuentran en grandes apuros, pero el amor de sus prójimos les puede ayudar. Participad en la Obra de Redención de Cristo y procurad instruir a vuestros prójimos porque vosotros estáis introducidos en el gran Amor y la Misericordia de Aquel que os ha creado.

A estos prójimos no me presentéis como un Dios que castiga sino como un Padre lleno de Amor - un Padre que reclama a sus niños para que vuelvan a la Casa paternal, la que habían abandonado por su libre voluntad... a estos ayudadles a recuperar su antigua fe. Entonces vais a adquirir una gran recompensa porque colaboráis en mi Viña. Pues no os voy a dejar sin premio dado que por vuestra ayuda recupero a mis niños de los que tengo nostalgia y cuyo amor solicito continuamente. ¡Ayudadme a recuperar a estos niños para que los pueda deleitar eternamente con mi Amor!

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Segunda Venida del Señor - La época actual - Testigos de la nueva Tierra

B.D. 5077 from 2 de marzo 1951, taken from Book No. 57

Todos debéis ser testigos de Mi Poder y Magnificencia. Habréis de presenciar mi segunda Venida, unos en espíritu y otros en la carne, porque el tiempo llega a su fin y sucederá como Yo lo he predicho siempre y constantemente.

Vosotros presenciaréis mi segunda Venida y daréis testimonio de ello en el paraíso de la nueva Tierra. Porque Yo trasladaré a esta nueva Tierra a aquellos que me permanezcan leales hasta el fin, y allí deberán proclamar mi Palabra también a sus descendientes, al igual que lo hacen ahora por orden Mía.

Yo sé quién es apto para ello y protegeré a mis siervos antes de la ruina. Proveeré a mis discípulos de una Fuerza extraordinaria, para que puedan desempeñar su cometido luchando denodadamente contra todos mis enemigos, los cuales dirigirán también su odio hacia los Míos. Pero ninguno de mis siervos partirá de esta Tierra antes que su misión sea cumplida.

Los últimos de esta Tierra deberán ser los primeros en la nueva, donde su tarea será la misma: proclamar mi palabra, aunque de otra manera, porque ésta será gozosamente deseada, recibida y reconocida por lo que es: una prueba de Amor del Padre, Quien desea dar felicidad a sus hijos.

Todos conocerán mi voz, así que acostumbraré a hablar directamente a la gente de la nueva Tierra. Todos ellos habrán superado la prueba de fuego en esta Tierra y habrán permanecido leales a Mí.

Por lo tanto, su recompensa será grande y plena de felicidad: una vida armoniosa en el Paraíso, en la nueva Tierra que ningún hombre puede todavía imaginar, pero que será suya, para que mi Poder y mi Magnificencia sean revelados. Y Yo mismo estaré con ellos.

Yo apareceré en las nubes y los llevaré y permaneceré con ellos, porque habrán llegado a ser mis hijos, por la lealtad que mostraron en la última batalla por la fe. Ellos se decidirán sin miedo por Mí, y darán testimonio de Mí sin haberme visto previamente y por eso lograrán verme en toda mi Gloria antes de que llegue el último final.

Lo que Yo predije será cumplido: Yo vendré nuevamente y vosotros viviréis para verlo. Aún no creéis que el tiempo está cercano, que debáis vivir en medio de los horrores del último tiempo y que esta Tierra será destruida con mi aprobación. Aún no creéis que lo anunciado por los videntes y los profetas ocurrirá en el presente y que experimentaréis grandes cosas, las cuales ningún hombre puede imaginar porque nada igual ha sucedido nunca en esta Tierra. Pero la humanidad observará pronto con horror y sorpresa los sucesos que harán creíble la cercana desintegración de la Tierra. Y entonces vendrá el final con gran rapidez.

Mas mis elegidos sobrevivirán a este tiempo, porque tal es mi Voluntad, y porque este tiempo también ha de ser contado por aquellos que han sido elegidos para hablar de estos sucesos, para que mi Poder y Magnificencia sean revelados en la nueva Tierra a los descendientes de la raza humana. Pues debe conservarse ese recuerdo entre los descendientes como una tradición, porque luego vendrá un tiempo en el que, una vez más, el pecado triunfará entre la gente, la cual ya no me recordará. El testimonio de mis elegidos debe ser entonces aviso y exhortación del destino que espera a los hombres que me hayan olvidado enteramente, y la decadencia de la antigua Tierra y el Juicio final serán mencionados como lo que decidió entre la vida y la muerte, entre la bienaventuranza y la condenación.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Llamadas de advertencia a no olvidarse de Dios .... La miseria aproximada ....

B.D. 5088 from 19 de marzo 1951, taken from Book No. 57

La llamada desde lo alto vale para todos: No os olvidéis de Mi a que no os quedeis indefensos y solos en cuanto venga la gran miseria sobre vosotros. Porque durante esta miseria nadie en la tierra podrá intervenir con ayuda, dependeis de Mi ayuda, pero no vais a llamar a Aquel que os podría ayudar, porque Le habéis olvidado. Pero olvidarme significa ser mozo de aquel que es Mi adversario. Porque si me olvidáis, Mi adversario os ha ganado, y tenéis que obedecer a lo que os mande. Pero no os podrá ayudar durante la penuria aproximada, y por esto vais a ser solos y perdidos y sois presa de la violencia si no preguntáis por Él en la última hora, Aquel que os dio la vida. Porque la miseria va a ser muy grave, y vuestra indefensa frente aquello os puede hacer pensar en Mi, porque Yo Mismo me acerco a través de la penuria a vosotros para hacerme recordar. Porque la naturaleza os va a hablar con voz de trueno, su enfurecimiento y vientos rabiosos va a meteros en terror, pero no podéis huir, por todos lados va a llegar la amenaza de muerte, y los hombres no pueden ayudar para sacaros de vuestra situación, en la cual Yo os he metido con una intención. Debéis recordarme, a Aquel que conocéis, pero que Le habéis olvidado .... debéis reconocer a Mis actuaciones e intervenciones en los elementos de la naturaleza .... debéis verme, porque soy Yo, Yo mismo que habla a través de los elementos naturales .... Y debéis escuchar a aquella voz, y bien para aquel que reconoce a Mi voz .... bien para aquel que se siente abordado y que deja entrar Mi voz en su corazón .... bien para aquel que no Me deja hablar en vano, sino que reflexiona para hablar Conmigo .... Aquel quiero enseñar con amor, aquel le enfrento con su pecado de haberse ido sin Mi en este mundo .... y aquel quiero dejar entrar en Mi rebaño pequeño, y no se va a arrepentir jamás de haber seguido a Mis palabras poderosas desde lo alto .... Entonces vais a estar a Mi lado fielmente, y Mi adversario no tendrá ningún poder sobre vosotros, porque aquellos que Me han encontrado me son fieles, nunca se encuentran solos ni perdidos, y también la miseria va a ser aguantable, porque Yo que la mando sobre los hombres por vuestro bien, puedo levantarla cuando llegue el tiempo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Una comunidad espiritual .... un trabajo unificado ....

B.D. 5091 from 22 de marzo 1951, taken from Book No. 57

Una comunidad espiritual puede dar mucha bendición, porque esparce Mi evangelio en palabra y acción. Una comunidad espiritual no llamo una unión organizada, sino solamente hombres que tienen el mismo reto en su conexión espiritual, de acercarse a la verdad, es decir a Mí y que intentan de traer gente a Mí. Porque organizaciones pueden existir también sin miembros luchando por la verdad y el espíritu, y solamente el anhelo espiritual me vale como verdadero deseo a Mí.

La unión de personas que intercambian seriamente temas espirituales que conllevan en sus corazones una amor silencioso a Mí y que anhelan una unión conmigo, es una unión espiritual que me complace y Mi bendición siempre estará con ellos y cada trabajo espiritual será bendecido. Dónde están unidos estaré en medio de ellos y daré el giro adecuado a sus pensamientos, Yo participaré directamente en la conversación a través de una persona humilde que va a dar a conocer lo Mío a los demás y que será respetado siempre, porque los otros lo sienten que es Mi tarea y porque se sienten abordados de la verdad de lo que están escuchando.

Una unión espiritual siempre traerá mucho beneficio, porque el éxito es mucho mayor que una persona sola que trabaja por Mi y Mi reino. Pero cada uno debe intentar encontrar discípulos por Mi, cada uno debe intentar de aumentar la unión espiritual y traer nuevos trabajadores, porque hacen falta muchos cosechadores en la última época, porque hay que terminar un trabajo, lo cual necesita una fuerza mayor y que hace falta antes del final. Juntos podéis tener mucho éxito, porque un solitario siempre estará mirado con sospecha y a su palabra se presta poca atención. Pero en el momento en que haya más gente a su lado, todo gana importancia de lo que habla y hace.

Así que intentad de encontrar a gente similar que tengan la misma intención de servirme y de trabajar en la salvación de la tierra en la última época antes del final. Vosotros mismos vais a ganar mucho en cuanto ganéis cada vez más almas, los que me traéis, los que podéis preparar a su misión de ser cooperadores Míos y Mi reino, a los que podéis dar Mi evangelio a que lo pueda dar a otros que sufren de necesidades espirituales. Lo que no es posible para el individuo, lo conseguirán muchos, encontrarán la creencia más fácil y estarán reforzados por Mi porque bendigo a todos que me sirven ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El Viernes santo... Los sufrimientos de Jesucristo...

B.D. 5092 from 23 de marzo 1951, taken from Book No. 57

No hay manera a hacer a los seres humanos en la Tierra ni aproximadamente comprensible lo que Jesucristo ha sufrido en la cruz porque ellos en su imperfección no perciben lo que para un Ser humano perfecto significa el llegar a ser víctima del pecado, porque en cierto sentido la maldad de los hombres logró la victoria sobre Él - El que no les había causado mal alguno.

El Alma de Luz del Hombre Jesús se estremeció ante los engendros del infierno, pero no se defendió... pues permitió que le hiciesen lo que fuera... Pero se apoderó de ella un horror por tamaña asquerosidad y maldad de los seres humanos. El Alma sufrió indeciblemente - más aun que el cuerpo sufrió por todo el mal que le hicieron. El Alma se halló en medio de la oscuridad, la que su Luz no soportaba; sin embargo no la rehuyó porque quería apurar el cáliz hasta el final, para la redención de los seres humanos.

El Alma misma se privó de la Luz, porque de lo contrario no habría podido suceder con ella lo que el Amor del Hombre Jesús quería que sucediera... para ofrecer a Dios un sacrificio por los pecados de la humanidad. De modo que ella hizo que su Luz no entrara en función, con lo que se encontró en plena oscuridad la que la atormentó y angustió sobremanera, y que aumentó su sufrimiento mil veces; porque los tormentos del Alma excedieron los corporales - lo que únicamente un hombre perfecto podría comprender.

Pero Jesús era Perfecto como su Padre en el Cielo es Perfecto, y eso encontrándose en medio del pecado... Su Reino era el Reino de Luz, mientras que la Tierra era el reino de Satanás - reino en el que el Alma de la Luz permitió que la violentaran. De modo que de ella –del Ser más puro y traslúcido que alguna vez ha vivido en la Tierra– se apoderó un horror indecible. Tuvo que permitir que la tocasen manos que la espantaban porque se extendieron hacia ella desde el infierno y la asieron... tuvo que dar oídos a palabras que la hirieron profundamente... estaba, en cierto modo, separada de su Mundo e, indefensa, abandonada a las tinieblas... lo que sí desde la eternidad fue su propia Voluntad para llevar a cabo la Obra de Redención - aunque por eso no resultaba menos horroroso porque la angustiaron y atormentaron hasta el extremo...

Por eso Jesús exclamó las Palabras: «Dios Mío, Dios Mío, ¡por qué me has abandonado!». En estos momentos el Alma ya no sabía de su Misión... sólo sintió la separación de Dios –de la Luz– del que tenía nostalgia y por eso en sus apuros gritó por Él...

Se trataba de lo más cruel que jamás un hombre en la Tierra tenía que sufrir, porque Él no tenía que sufrir solamente las penas del cuerpo, sino porque el Alma tenía que sufrir considerablemente más, para lo que la humanidad no tiene comprensión. Y por eso no habrá hombre alguno que, con mucho que sufriera, llegará a la medida en que el Hombre Jesús ha aguantado - El que ya mucho antes lo sabía y en su existencia como Hombre oraba: «Padre Mío, si es posible, que pase de Mí este cáliz, mas no sea como Yo quiero, sino como quieres Tú».

A la vez también fue la Voluntad de su Alma –la que se había subordinado completamente a Dios– el llevar a cabo la Obra de Redención. De modo que el Alma se entregó a su destino porque su Amor a la humanidad sufriente era inmenso. Por otra parte la culpa del pecado era tan grande que únicamente los tormentos y sufrimientos extremos podían valer como Sacrificio de Expiación - por lo que el Hombre Jesús lo llevó a cabo...

Pero la profundidad de los sufrimientos es inmensa... como también su Amor era inmenso - el que hizo que se cargase con todo sufrimiento del cuerpo y del Alma... para redimir la humanidad de la muerte eterna...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Dios como Conductor

B.D. 5098 from 1 de abril 1951, taken from Book No. 57

Yo Mismo quiero conduciros y podéis confiaros despreocupados a Mi dirección. Donde os falte luz en los caminos a través del valle terrenal, ando Yo delante como llama luminosa y todas las tinieblas deesaparecen a vuestro alrededor, transparente y claro se muestra ante vosotros el camino que conduce hacia arriba y en Mi Compania no podéis extraviaros. Y todos los que me quieren me seguirán solícitos, ellos no apartan la vista de Mí, quien va delante de ellos, ya no miran atras al mundo que está detrás de ellos, no tienen ningún otro deseo que regresar Conmigo en la Casa paterna, la que una vez abandonaron volutariamente y la que ahora tiene su puerta abierta de par en par, para acogerlos de nuevo para siempre y eternamente.

Pero sólo los que me quieren me siguen. Sin amor en el corazón no me reconocen, sin amor no pueden ver tampoco la irradiación de Luz que sale de Mí, sin amor no aspiran hacia arriba, sino que se buscan un ancho camino que es más encantador, el que les presenta siempre imágenes nuevas ante los ojos, seduciendo el corazón y el sentido, sin amor corren trás luces ilusorias y no ven que el camino lleva cada vez más al abismo; a ellos les falta el guía verdadero, pues a Éste no le siguen. Es el amor el que os deja que admitáis Mi Gerencia, la que os protege después de todo camino equivocado, de un camino herético; es el que con seguridad os conduce a la meta y que por eso tenéis que practicarlo en el prójimo, hasta que en lúcida llama se inflame en el corazón, hasta que vosotros mismos os convirtáis en amor y os hayáis adquirido el derecho de ser por Mí guiados.

Quien se encuentra perplejo ante una encrucijada, ese sólo necesita dirigir su miada hacia allí, de donde le irradia una luz benigna y suave, él sólo necesita llamar en el corazón al guía y Yo lo agarro de la mano lleno de amor, empujándolo suave al verdadero camino. Mi Luz penetrará en su corazón, se hará de día en él, él comprenderá lo que le era oculto, su espíritu le llevará alumbramiento y sin demora hará él o no hará, así como le es evidente de que es justo y bueno. Pues la Luz que parte de Mi le ilumina y le muestra el buen camino. A todos vosotros, los que estáis en amor unos a otros y me lleváis a Mí en el corazón, a todos vosotros me reuno Yo como Guía a través de la vida terrenal, y no necesitáis temer, jamás os perderéis, si una vez me habéis dado el derecho de que os acompañe en los caminos de la vida.

Vosotros sois Mi rebañito al que Yo precedo como El Buen Pastor. Y Yo no dejo ninguna ovejita de Mi rebaño caer en las manos del enemigo, y os preservo de su influencia, Yo os guardo lleno de vigilancia y no dejo nada del enemigo que se os acerque , Yo soy vuestro Defensor en cada camino que andéis, y Yo os conduzco con cuidado y esmero sobre espinos y rocas pasando por alto, y aun cuando el camino parezca de vez en cuando intransitable, con Mi Ayuda dominaréis y se allanará toda aspereza del camino y dificultades, con Mi Ayuda llegáis seguros y sin perjuicio a la meta.

Yo Mismo os introduzco en la Casa paterna, la que ya nunca jamás abandonáis, porque Yo estoy junto a vosotros, al que vosotros amáis y El que os devuelve vuestro amor hasta por toda la Eternidad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El puente hacia Dios - Jesucristo ....

B.D. 5101 from 7 de abril 1951, taken from Book No. 57

El puente que llega hacia Mí tienen que pasar todos, porque no existe otro camino para llegar a Mí. Este puente ha construido Jesucristo para vosotros .... Vio el abismo muy profundo que se encontró entre vosotros y Mí; Sabía que nunca jamás se podría vencer por los hombres, que nunca podían llegar a Mí y que tuvieran sufrir eternamente estando lejos de Mí si no llegase ayuda. Así Él Mismo recortó la distancia entre vosotros y Mí .... Él construyó un puente encima del abismo y para cada uno ahora es posible pasarlo, para aquel que tiene el anhelo por Mí y que quiere pisar este puente .... Para todos solo hay este camino, el cual Jesucristo ya ha pasado anteriormente por vosotros .... el camino de la unión intensa Conmigo que se encuentra a través del amor y por rezos del espíritu y la verdad.

Hay un puente en el cual podéis contactarme. Ya no estáis abandonados lejos de Mí cercanía, en cualquier momento os podéis acercar, y Jesus ya os ha enseñado el camino, Él ha vivido una vida ejemplar para vosotros la cual tenéis que vivir si queréis juntaros Conmigo .... Os encontráis totalmente sin fuerza al borde del abismo y si habéis levantado solo un ojo a donde Me encuentro, donde el abismo tiene su final, teneis que pedir primeramente por fuerza para poder pasar el camino que es corto, pero difícil de pasar. Tenéis que buscarme a través de pensamientos a Aquel que os puede transmitir fuerzas si no sois capaces de generarla por vosotros mismos .... tenéis que rezar hacia Mí preguntándome por la transmisión de fuerza o generar fuerza a través de obras de amor .... Y nunca Mi amor os dejará sin fuerza, nunca os hará falta la gracia si la queréis recibir .... Por el bien del hombre Jesús que ganó gracia ilimitada por Su amor y por Su muerte del sacrificio, escucho vuestros ruegos silenciosos de vuestros corazones, un rezo corto e intenso hacia Mí dirige vuestros pensamientos hacia Mí y esta gracia, porque aprobais vuestra voluntad a llegar hacia Mi y pasar el abismo .... si queréis venir hacia Mí siempre os ayudaré, porque os busco también, a aquellos que todavía se encuentran lejos de Mí. No aparto a Mi ojo de vosotros, porque estáis llenos de pecado y porque os habéis alejado voluntariamente de Mí, a pesar os estrecho a Mis manos a las cuales solo tenéis que agarrar para llegar a la meta. El puente es estrecho y lleno de piedras, es un camino que llega yendo arriba, pero no fácilmente pasable, pero se puede pasar mientras dejáis pasar a Jesucristo por delante vuestro, en cuanto le elegís como vuestro guía siguiéndole. Entonces la subida se hace más fácil, porque os ayuda a aguantar cada carga .... Soy Yo Mismo que salgo al encuentro si anhelais la unión Conmigo y lo realizáis a través del amor y del rezo .... Yo Mismo recojo a Mis hijos y los ayudo a pasar por encima del puente hacia Mí hogar, la casa paternal y nunca los dejaré ir lejos de Mí, porque Mi amor por aquello que había creado dura eternamente.

amén

Traducido por Bea Gato

El habla de Dios del Padre al hijo

B.D. 5107 from 18 de abril 1951, taken from Book No. 57

A todos vosotros os estoy Yo cerca, tan cerca que podéis oírme si escucháis hacia el interior para percibir Mi Voz. Y es comprensible que Yo os hable así como un padre amante habla a sus hijos, sencilla y simplemente y sin embargo lleno de amor, de tal modo que Mis hijos tienen confianza Conmigo, que me reconocen también como Padre que ama a Sus hijos. Y como Yo quiero que me compredan también, suenan Mis Palabras en sus corazones, como es capaz de comprender cada hijo, para que ellas no sean mal-entendidas y ellas hagan feliz al hijo. La plenitud de Mi Amor se expresaría de una forma mucho más diferente, si lo pudieran ellos soportar, pero mientras permanezcáis aún en la tierra, está adaptado el sonido de Mis Palabras al estado de vuestras almas, y según la capacidad de amar de cada uno individualmente resuenan perceptibles en el corazón o afectan el carácter como un hálito ideológico. Yo Mismo estoy con vosotros los que oís Mi Voz, Yo os estoy presente y os hablo Palabras de Amor, de consuelo, de exhortación, y Yo os enseño. Pues siempre tenéis que notar Mi Presencia como una afluencia de Gracia y Fuerza.

Pues quien anhela mucho recibe mucho también, quien me abre su corazón anhelando Mi Amor, a ese le afluye también inconmensurablemente, y Mi Amor se expresa en la Palabra. La plenitud de Mi Amor se deshace irradiando la Luz del Fuego de Mi Amor en el corazón de ese que se me abre y quiere oírme. Mas Luz es Sabiduría y la cornucopia de la Sabiduría divina es inagotable y ofrece siempre nuevos tesoros a aquel que extiende sus manos ansiándolos. Pero siempre se os ofrece la riqueza espiritual en forma comprensible a vosotros, porque Yo quiero que me comprendáis si os hablo. Y por eso iluminara la luz en todas partes, no haré diferencia ninguna con la distribución de Mis Dádivas, siempre donde tales sean anheladas y el amor del corazón de un hijo le pída al Padre por ellas. Y Mis hijos siempre me comprenderán, de lo contrario no reconocerían ellos al Padre, pero quien quiere ser reconocido por éllos. Por eso es Mi Palabra también el Agua viva que brota del manantial, tan clara y sin estar turbada que cada uno puede deleitarse y refrescarse en ella, porque cada uno encuentra en ella lo que él necesita para el desarrollo de su alma. Buenos consejos y consuelo, Amor y Sabiduría, Gracia y Fuerza.

Mientras caminéis en la tierra, sois aun niñitos de edad menor, a los que Yo sólo puedo agraciar y agraciaré así, como ellos sean sensibles y receptivos a Mi Palabra de Amor y Sabiduría. Y así también debiérais consideraros sólo siempre y recibir con agradecimiento todo lo que os ofrece el Amor más fiel de Padre. No anheléis el alimento espiritual que aún no soportaríais, a un saber espiritual que aún no necesitáis en la tierra, no debéis desear ahondar o averiguar las Obras de Mi Omnipotencia antes de que no hayáis llegado a tener una determinada madurez espiritual que os capacite a mirar espiritualmente, debéis contentaros con eso que Yo os doy, que es lo que Yo reconozco como bienhechor para vosotros, y lo que Mi Amor tiene dispuesto para los hijos, que han establecido la justa relación hacia Mi y de ese modo me dejan a Mi Mismo que esté presente. Igual como los niños pedidme y recibid agradecidos los favores que os obsequia Mi Amor de Padre, tantas veces como los anheléis.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El camino del desarrollo. El imperativo de la ley. El estado de la libre voluntad

B.D. 5125 from 6 de mayo 1951, taken from Book No. 57

Todo tiene un objetivo y un final... Todo lo que existe está creado de Dios y ha sido fundado para que cumpla con una finalidad. De modo que todo tiene su destino y, de una manera u otra, tiene que servir para cumplir con su propósito. Incluso la Obra de Creación más inferior, el ser viviente más pequeño, tiene su deber con el que tiene que cumplir –in cierto sentido obligado– porque todo lo creado está regido por una ley natural, de modo que no puede actuar de manera ilegal.

Aun así también lo realizado bajo la ley del imperativo es en cierto sentido un servicio realizado, porque siempre redundará en beneficio de otra Obra de Creación - imprescindible para su evolución y su mantenimiento. De modo que en todo el universo no hay nada que no tuviera un objetivo - nada que fuera creado inútilmente.

La única y verdadera finalidad de todo es la liberación de lo espiritual, para lo que contribuye toda la Obra de Creación, conforme el Plan divinamente sabio desde eternidades. Toda la Creación surgió únicamente con la finalidad de la Redención de lo espiritual, y cada Obra individual tiene que corresponder dentro de la ley del imperativo.

Otra cosa es cuando se trata del ser humano - el que también es una Obra de Creación de Dios, pero que en su forma de pensar, querer y actuar no está sometido a la ley del imperativo. El hombre físico –o sea su cuerpo– todavía está sometido a esta ley porque esta forma está hecha de lo espiritual que todavía se encuentra al comienzo de su desarrollo. Pero su alma tiene cierta libertad, pues puede desarrollarse conforme a su propia voluntad; de modo que por parte de Dios no está sometida a aquella ley.

Sin embargo, el desarrollo del alma y su salvación del cautiverio de la materia terrenal dependen de su propia voluntad de obrar en el plan de servir... De modo que también aquí el verdadero objetivo de su existencia en la Tierra es él de servir. Como el alma no está obligada a obrar en el plan de servir, debe desarrollarse en ella el amor - la fuerza motriz más fiable para que empiece a servir en el amor.

Lo que durante tiempos eternos sucedió y fue conseguido bajo la ley del imperativo, ahora debe experimentar su coronación como hombre - y eso con una voluntad totalmente libre... El hombre debe servir en el amor, para que de esta manera se libere completamente del estado de cautividad - un estado que para lo espiritual resulta en una atadura... en una limitación de su abundancia de Fuerza primaria y de Luz primaria...

El alma del hombre puede lograr esta meta todavía en la Tierra, si tan sólo tiene una voluntad seria para esto. Sin embargo, no está obligada a lograrlo dado que Dios le ha dado la libre voluntad, para que se decida libremente entre Él y su adversario que se ha apoderado de ella... de modo que el alma debe arrancarse de sus manos...

Lo de servir en amor es la llave para la liberación de un cautiverio de una duración casi eterna...

6 de mayo de 1951

Lo que conforme a la Voluntad de Dios lo sustancial animado estaba obligado a hacer durante su migración por toda la Creación17, ahora, en el último estadio, lo debe hacer a base de su libre voluntad... pues debe servir por amor... De esta manera comprueba su procedencia divina, porque el amor marca al ser divino - el que vuelve a ser lo que fue en el comienzo, pues vuelve a recuperar lo que dentro de su libre voluntad había renunciado por soberbia.

Nada más que el hombre sirve en el amor, ante Dios su falta está cancelada, porque salió de su estado de pecador y, de nuevo, ha encontrado el camino hacia Dios, de Quien quería separarse. Pues ha reconocido su filiación y desea entrar en la relación correcta con el Padre, y mediante el amor llegará a ser un verdadero niño de Dios...

Pero todo esto debe realizarse por propia voluntad... he aquí una prueba de vida en la Tierra que el hombre tiene que sostener incondicionalmente. El hombre puede alcanzar la meta, porque por la parte de Dios le llega toda clase de Ayuda... pero también puede ser que haya sido en vano el haber hecho todo ese camino de desarrollo –un camino tan largo en este estadio de prescripción obligatoria– eso si él en vez de ascender en su estadio de hombre se queda parado o, igual, su evolución es retrógrada. Entonces, de nuevo, abusa de su libre voluntad; pues no aprovecha las muchas oportunidades que tiene para que mediante ellas pueda lograr la meta, con lo que también tiene que cargar con las consecuencias: Otra migración por toda la Creación...

Una vez también él encontrará su meta; pero el ser mismo es el responsable que determina el tiempo de su cautiverio porque Dios le dio su libre voluntad –la que Él mismo respeta– para que el ser pueda llegar a ser perfecto...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Trabajo en el viñedo .... Subordinación de la voluntad ....

B.D. 5127 from 9 de mayo 1951, taken from Book No. 57

El trabajo de la viña es tan polifacético que todos los que estén dispuestos a hacerlo pueden entrar en Mi servicio, pues Yo asigno la actividad a cada uno según su capacidad, y todos podrán llevarla a cabo, aunque se requiere un gran afán de trabajo. Sin embargo, sólo hay unos pocos que están dispuestos a trabajar para Mí, y su grado de madurez es tan diferente que no todos pueden hacer el mismo trabajo y, por tanto, Me entreno servidores con el fin de poder distribuir el trabajo de tal manera que sea exitoso para Mí y Mi reino. El trabajo de la viña se ha vuelto extremadamente urgente, pues el tiempo de la cosecha se acerca y por lo tanto todavía necesito muchos siervos que quieran servirme con amor. Pero, ¿dónde voy a encontrarlos? Servirme no es particularmente atractivo para la gente de este mundo, porque aparentemente no hay ninguna ventaja que obtener de ello; además, este trabajo también requiere una tremenda autoconquista .... El ser humano debe servir, es decir, dejar de lado su propia voluntad y dejar que prevalezca sólo la del Señor .... Hago esta exigencia a todo aquel que quiera trabajar como mi siervo en mi viña. Debe someterse completamente a Mí y hacer sólo lo que Yo le exijo. Sin embargo, las personas son voluntariosas y no pueden subordinarse, por lo que tampoco son aptas para un servicio que requiere una completa entrega de la voluntad. Porque sólo uno obra, y soy Yo, porque sólo Yo sé lo que es bueno y correcto .... por lo tanto, Mis siervos deben someterse a Mí y siempre sólo cumplir mi voluntad. No quiero que trabajen arbitrariamente sin haber obtenido Mi instrucción, quiero que escuchen lo que les digo y luego trabajen con entusiasmo según Mi voluntad. Así, quiero instruirlos primero, sólo entonces se deben presentar en Mi nombre y realizar el trabajo de la viña, es decir, trabajar el campo, los corazones humanos, para recibir la buena semilla, Mi divina Palabra, para que la cosecha sea rica y pueda alabar a Mis siervos si me han traído una gran cosecha. Quien quiera trabajar para Mí debe aceptar las instrucciones de Mí, y así abrir su corazón y su oído para que Yo le pueda hablar. Pero cualquiera que aborde el trabajo sin ser encargado por mí no tendrá mucho éxito, porque no trabaja para Mí sino para sí mismo .... Sólo trabaja por la recompensa que se le da, y ésta será escasa y sólo se pagará para el tiempo terrenal .... Así que ciertamente también se ofreció para trabajar en la viña, pero no esperó a ver si yo lo empleaba como apto para ello. Trabajaba porque todo trabajo paga su salario, pero no por amor y lealtad al Señor, a quien sirve. Y no valoro este trabajo como trabajo para Mí y para Mi reino. Ciertamente pago el salario, es decir, mantengo a Mi siervo mientras trabaje para Mí, pero más allá de eso ya no merece nada, pues su salario se ha acabado porque sólo pensó en sí mismo, pero necesito siervos que quieran servirme por amor a Mí y al prójimo, que cuiden con esmero Mi viña y no permitan que nada se pierda en ella, que por lo tanto Me sean y sigan siendo siervos fieles por toda la eternidad. Quien quiera trabajar para Mí debe someterse completamente a Mí y ser sólo el ejecutor de Mi voluntad, debo poder tomar posesión de él y trabajar a través de él sin encontrar resistencia. Entonces él será Mi mano que se vuelve activa, entonces él trabajará en Mi lugar, entonces él será Mi verdadero representante y trabajará en la viña según Mi voluntad. Y entonces también tendrá mucho éxito, aumentará Mi reino, ganará muchas almas para Mí y su actividad será bendita ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El fortalecimiento de la voluntad .... Recibir fuerza a través de la palabra ....

B.D. 5128 from 10 de mayo 1951, taken from Book No. 57

Vais a necesitar siempre fortalecimiento para que podáis mantener resistencia contra aquel que intenta arrastraros a la profundidad .... Vuestra voluntad está debilitada y solo puede experimentar fortalecimiento a través de Mi y es lo que debéis pedir conscientemente, entonces podéis resistir a todas las tentaciones del cuerpo y del alma. El adversario trabaja con astucia y violencia, y no sois capaces de rebatir a su poder mientras estais solos. Entonces seguramente vais a perder; pero podéis enfrentaros, podéis triunfar sobre satanás si buscáis la ayuda desde lo alto, si me suplicais por fuerza y recibirla a través de Mi palabra .... Intentadlo, entrad en el silencio durante la angustia del alma para profundizar a Mi palabra confiando en Mí y entonces vais a experimentar en vosotros mismos a Mi acción inmediata .... estais inundados de fuerza y perdéis cualquier miedo. Os levantáis como maestros sobre satanás, y él no puede dañaros más. Tenéis que fortaleceros a menudo por Mi palabra, porque es el alimento y la bebida auténtica para el alma, que influye de buena manera al cuerpo, así que el hombre se siente fortalecido en alma y cuerpo y cada intranquilidad se desvanece y está fortalecido espiritualmente y corporalmente por Mi fuerza.

Vosotros, que estáis en posesión de Mi palabra desde lo alto, no teneis razón de quejarse de una falta de fuerza, sois receptores directos de Mi fuerza, porque Mi palabra está bendita con Mi fuerza y no hay razón para vosotros de sentiros sin fuerza, porque si os meteis mentalmente en Mi palabra y os unis conmigo íntimamente, puede fluir Mi fuerza en vosotros. Mi palabra es la transmisión espiritual de Mi amor eterno y solo puede tener efecto vital; además Mi palabra es prueba de Mi presencia, entonces esa prueba tiene que haceros fuerte en vuestra creencia a que podáis quitar cada resistencia y entonces sois capaces de inhibir a aquel que os está tentando .... Siempre vais a ser más fuertes que vuestro tentador mientras permitís a Mi fuerza hacer efecto en vosotros, mientras creyendo en Mi presencia os estáis metiendo en Mi palabra y dejarme hablar directamente con vosotros .... entonces pasa cada debilidad, entonces estáis creciendo de fuerza a través de Mi, la cual estáis absorbiendo con Mi palabra y con la cual vais a convertiros en un ser fuerte que puede mantener resistencia de cualquier tipo y resistir a cualquier tentación. Porque con Mi palabra estoy con vosotros y conmigo cada violencia mala cede, igualmente que aquel que es Mi adversario y con eso vuestro enemigo .... y que os quiere ganar de manera que se aprovecha de vuestra debilidad para haceros caer. Pero Yo os presto soporte, y mientras estáis a Mi lado nunca vais a hundiros, aunque el suelo, en el cual os estáis moviendo, se sacude mucho ....

amén

Traducido por Bea Gato

Fuerza de Dios .... Derramamiento del Espíritu ....

B.D. 5129 from 12 de mayo 1951, taken from Book No. 57

La fuerza de Dios, el Altísimo, os inunda cuando Su Espíritu se derrama sobre vosotros, y esta corriente de fuerza es lo más preciso que podéis recibir mientras estéis en la tierra todavía, porque es un anticipo de la bienaventuranza eterna, es esa conciencia de la cercanía de Dios, que, sin embargo, muchas veces sólo es sentida por el alma y no puede ser percibida por el hombre externo, es decir, por sus sentidos corporales. El alma, sin embargo, siente la felicidad de la unión con Él, que la transmisión de la fuerza atestigua, anhela esta felicidad temporal como un estado permanente y lucha por ella cada vez más, sabiendo que su destino real es la recepción ininterrumpida de fuerza, que ella solo llega a ser perfecta cuando la fuerza de Dios fluye a través de ella sin escapar jamás de ella.

Ella es una hija de Dios que se ha alejado de Él y, por lo tanto, también ha perdido la fuerza ilimitada que fluye hacia Él, y permanentemente sentirá esta falta de fuerza como una deficiencia, una vez que se haya tomado conciencia de su origen divino. Si aún no tiene esta conciencia, entonces vegeta, incluso si está encarnado como un ser humano, como un ser que no está por encima de un animal .... pero por su propia culpa.

Se defiende de toda expresión de fuerza que el amor de Dios le dirige, se escapa de ella en resistencia contra Dios. Porque se encuentra todavía en la oscuridad más profunda y no se reconoce a si misma por lo que es. Porque le falta cualquier contacto con Dios, la chispa del espíritu en ella está muerta, como ella también ha caído en la muerte espiritual, ya que sin la fuerza de Dios no hay vida. Este estado es la suerte de aquellos que se encuentran todavía en las cadenas de Satanás que las mantiene todavía en su poder. Y estos nunca podrán librarse de él por propia fuerza, porque para eso carecen de la fuerza divina, que es la única que puede vencer al enemigo.

Dios da la fuerza a cada uno, pero hace que dependa de la voluntad del individuo, si aprovecha la fuerza de Dios, si se abre y se prepara para recibir Su corriente de gracia. Solo busca vasijas abiertas en las que puede derramar Su Espíritu .... Quiere dar, y Su regalo siempre debe ser aceptado con gratitud. Entonces la fuerza de Dios fluye sin restricciones sobre vosotros los humanos, de la que ahora podéis serviros según la propia necesidad. La resistencia inicialmente existente todavía desaparecerá pronto y surgirá una gozosa disposición a recibir, porque la fuerza de Dios despierta a la vida y vida significa felicidad, vivir significa aprovechar la fuerza según la propia voluntad, que entonces también es la voluntad de Dios, si Su fuerza puede obrar en el hombre.

Bien podría haber una recepción de fuerza inesperada en esta tierra, si la falta de fuerza de la gente fuese reconocida y quisieran escapar de este estado. Ya la voluntad les asegura un suministro de fuerza, y entonces el esfuerzo consciente comienza a participar en mayor medida en el suministro de fuerza de Dios.

Entonces la chispa espiritual en el hombre despierta a la vida, entonces ya no hay que temer un hundimiento en el estado de la muerte del Espíritu, entonces el hombre vivirá en la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El pilar de la Iglesia - El trabajo en la Viña - Servidores - Instrumentos

B.D. 5131 from 14 de mayo 1951, taken from Book No. 57

Os he atraído a Mí por puro amor. Yo sé desde la eternidad quien ha abandonado su resistencia contra Mí, y ha quien Yo puedo necesitar por eso, a que Me sierva a Mí como herramienta en el último tiempo antes del fin. No sabéis todavía la hora del fin; todavía tengo un velo extendido sobre las últimas cosas en esta tierra. Sin embargo vosotros, Mis fíeles, quiero que tengáis conocimiento de Mi Plan de salvación, a vosotros quiero indicaros también el tiempo, cuando sea necesario, para que utilicéis ese saber para bendición de vuestros semejantes, sin que a estos los pongáis al corriente de eso. Pues sería perjudicial para ellos conocer el día y la hora, sólo a los iniciados siervos, fieles y consagrados a Mí, puedo llamar su antención sobre el día del fin, pero sólo de una forma que no les prejudique en su fe y voluntad.

Por eso pruebo los corazones de Mis siervos antes; mas Yo les doy fuerza también para aprobar toda clase de pruebas, de tal modo que quedarán sólo pocos, los que Me harán gran servicio en el fin, y que están capacitados para ello también.

Yo conozco vuestros corazones, conozco vuestra voluntad, y os llevo al encuentro de lo que anheláis: Luz y Fuerza. Y de ese modo seréis firmes pilares de Mi Iglesia sobre la tierra, y ningún poder terrenal ni espiritual podrá derribarla, porque resistiréis con fuerza si arremeten contra sus muros. Yo necesito hombres dispuestos y de fe vigorosa al fin de esta tierra. Y de esta clase los conozco en todas partes y los preparo para el último combate, que va dirigido contra Mí y todo lo espiritual.

La preparación sucede en forma, de que Yo los inicio en Mi Plan de salvación eterno, para aclararles primeramente sobre Mi modo de gobernar y de todos los sucesos, y de esa manera consolidarlos en la fe en Mí, lo que hace luego posible un trabajo lleno de celo en Mi Viña con todo éxito.

Además les proporciono Yo, Luz y Fuerza, es decir, un saber extenso que los capacita a una actividad en la enseñanza, y dándoles también fuerza para que por la más íntima convicción resistan contra las persecuciones por parte de las tinieblas.

De este modo Me formo Yo Mismo un fuerte ejército de combatientes vigorosos, al que mantengo y fomento hasta que haya cumplido enteramente su tarea, hasta que gane la victoria sobre el enemigo en el último combate sobre la tierra.

Yo os conozco y conozco vuestra voluntad, y os alabo dichosos por haberos consagrado a Mí. Yo tomo posesión de vosotros y no os suelto eternamente más. Pues Yo os necesito en el último tiempo, porque por medio de vosotros, quiero actuar en vuestros semejantes, los que os conduciré, para que llevéis a cabo en ellos vuestro trabajo en la Viña. Puesto que os necesito quiero manteneros también hasta que hayáis cumplido vuestra misión, hasta que llegue el fin que a todos os es inminente. Yo quiero derramar Mi Espíritu sobre todos vosotros, para que reconozcáis en qué tiempo estáis, y Mi Espíritu os lo manifestará también, cuando haya llegado el día que está anunciado en la Palabra y en la Escritura.

Amén

Traducido por Pilar Coors